УТВЕРЖДАЮ

Заместитель прокурора Юго-Восточного административного округа города Москвы

советник юстиции

О.В. Иванцова

«____» _________ 2015 года
ОБВИНИТЕЛЬНОЕ ЗАКЛЮЧЕНИЕ

по обвинению  

Гусейнова Малика Абдулхакимовича в совершении преступлений, предусмотренных

п.п. «а», «б» ч. 4 ст. 162, п. «а» ч. 4 ст. 162, п. «а» ч. 4 ст. 162;

Нажбудинова Махача Юсуповича в совершении преступлений, предусмотренных

п.п. «а», «б» ч. 4 ст. 162, п. «а» ч. 4 ст. 162, п. «а» ч. 4 ст. 162;
Байрамова Эльнур Фирдовси оглы в совершении преступлений, предусмотренных

п.п. «а», «б» ч. 4 ст. 162, п. «а» ч. 4 ст. 162;
Ашурова Отабека Абдупаттоевича в совершении преступления, предусмотренного 
п. «а» ч. 4 ст. 162 УК РФ,
ОБВИНЯЕТСЯ:

	1.
	Фамилия, имя, отчество
	Гусейнов Малик Абдулхакимович

	2.
	Дата рождения
	20 сентября 1982 года

	3.
	Место рождения
	гор. Кизилюрт, ДАССР  

	4.
	Место жительства и (или) регистрации, телефон
	Республика Дагестан, гор. Кизилюрт, поселок Бавтугай, ул. Пролетарская, д. 6, кв. 3

	5.
	Гражданство
	РФ

	6.
	Образование
	среднее полное

	7.
	Семейное положение, состав семьи
	холост, детей нет  

	8.
	Место работы или учебы, телефон
	не работает 

	9.
	Отношение к воинской обязанности 
	военнообязанный  

	10
	Наличие судимости  
	не судим

	11
	Паспорт или иной документ, удостоверяющий личность обвиняемого
	Копия формы №1 от 11.12.2008 г.  (т. 6 л.д.  44);

	12
	Иные данные о личности обвиняемого
	на учете в НД и ПНД не состоит, по месту жительства характеризуется положительно (т. 6 л.д.  53,55 и 57);


в том, что он – Гусейнов Малик Абдулхакимович, совершил разбой, то есть нападение в целях хищения чужого имущества, совершенное с угрозой применения насилия, опасного для жизни и здоровья, с применением насилия, опасного для жизни и здоровья, с применением оружия и предметов, используемых в качестве оружия, организованной группой, в особо крупном размере.
Так он-Гусейнов М.А., в неустановленное следствием время, но не позднее 13 часов 30 минут 11 июля 2011 года, в неустановленном месте на территории города Москвы, при неустановленных обстоятельствах, будучи уроженцем г. Кизилюрт ДАССР, то есть Кавказского региона, основываясь на почве длительных отношений, общих криминальных интересов и этнической общности, отсутствия постоянного источника доходов, сплотился с уроженцем г. Кизилюрт Республики Дагестан – Нажбудиновым М.Ю., с уроженцем г. Гянджа Республики Азербайджан - Байрамовым Э.Ф.О., а также неустановленными в ходе следствия лицами, в организованную, устойчивую, единую, стабильную преступную группу, целью которой являлось криминальное обогащение путем совместного совершения разбойных нападений, с угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья, а при необходимости и с применением такового насилия, на граждан, в  том числе занимающихся перевозкой крупных сумм денежных средств, с применением оружия и предметов используемых в качестве оружия.

Далее, в неустановленное следствием время, но не позднее 13 часов 30 минут 11 июля 2011 года, при неустановленных обстоятельствах, действуя в интересах организованной преступной группы, он-Гусейнов М.А., совместно с Байрамовым Э.Ф.о., Нажбудиновым М.Ю. и неустановленными лицами, подыскал объект преступного посягательства в лице Гаджиева С.В., достоверно зная о том, что в дневное время 11 июля 2011 года последний на автомобиле марки «ВАЗ-21140» государственный регистрационный знак Р845ТМ 177 РУС, будет осуществлять перевозку крупной суммы денежных средств, следуя при этом по Варшавскому шоссе города Москвы и, готовясь к совершению указанного преступления, совместно с соучастниками Байрамовым Э.Ф.о., Нажбудиновым М.Ю. и неустановленными лицами, в указанный период времени, при неизвестных обстоятельствах, у неустановленного лица приобрели неустановленный пистолет, а также подыскали неустановленный нож, для их использования в качестве оружия, с целью  оказания физического давления на потерпевшего, а также демонстрации реальности намерений преступной группы, а при необходимости их применения, тем самым, исключив возможность оказания сопротивления, а также приискали для прибытия на место преступления, скорейшего его покидания, обнаружения и слежения за автомобилем потерпевшего, до момента выбора удобного места для совершения разбойного нападения, неустановленный легковой автомобиль марки «Infiniti FX35».

После чего, им – Гусейновым М.А., совместно с его соучастниками Байрамовым Э.Ф.о., Нажбудиновым М.Ю. и неустановленными лицами был разработан план совершения преступления и распределены преступные роли, при непосредственном участии в нападении на Гаджиева С.В., согласно которым:

-он-Гусейнов М.А., определив численность участников конкретного преступления, отвел себе роль организатора преступной группы и одновременно исполнителя, заключавшуюся в координации действий соучастников преступной группы на месте совершения преступления, непосредственном участии в совершении разбойного нападения, создании численного превосходства нападавших, с целью подавления воли потерпевших к сопротивлению, устрашение потерпевшего неустановленным пистолетом, выдвижении требований о передаче имущества на месте преступления, высказывание в адрес потерпевшего угроз применения насилия опасного для жизни и здоровья, а в случае необходимости применения такового насилия, наблюдении за окружающей обстановкой с целью предупреждения участников преступной группы о возможном появлении свидетелей или сотрудников правоохранительных органов, а также в дальнейшем распределения похищенного имущества между участниками преступной группы; 

- Байрамову Э.Ф.о., он-Гусейнов М.А. отвел роль исполнителя, заключавшуюся в непосредственном участии в совершении разбойного нападения, создания численного превосходства нападавших, с целью подавления воли потерпевших к сопротивлению, устрашении потерпевшего неустановленным ножом, осуществление прокола неустановленным ножом шин автомобиля потерпевшего, в целях лишения возможности  последнего скрыться от нападавших, выдвижении требований о передаче имущества на месте преступления, высказывание в адрес потерпевшего угроз применения насилия опасного для жизни и здоровья, а в случае необходимости применения такового насилия, наблюдении за окружающей обстановкой с целью предупреждения участников преступной группы о возможном появлении свидетелей или сотрудников правоохранительных органов; 

- Нажбудинову М.Ю. и неустановленному лицу, он-Гусейнов М.А. отвел роль исполнителей, заключавшуюся в непосредственном участии в совершении разбойного нападения, создании численного превосходства нападавших, с целью подавления воли потерпевших к сопротивлению, выдвижении требований о передаче имущества на месте преступления, устрашении потерпевшего угрозами применения насилия опасного для жизни и здоровья, а в случае необходимости применения такового насилия, непосредственном обнаружении денежных средств и их хищении, наблюдении за окружающей обстановкой с целью предупреждения соучастников о возможном появлении свидетелей или сотрудников правоохранительных органов; 

- другому неустановленному лицу, он-Гусейнов М.А. отвел роль исполнителя, заключавшуюся в управлении неустановленным легковым автомобилем марки «Infiniti FX35», при прибытии участников преступной группы на место преступления, скорейшего его покидания, обнаружении и слежении за автомобилем потерпевшего, до момента выбора удобного места для совершения разбойного нападения, наблюдении за окружающей обстановкой с целью предупреждения соучастников о возможном появлении свидетелей или сотрудников правоохранительных органов.  

Далее, во исполнение заранее разработанного преступного плана, 11 ноября 2011 года примерно в 13 часов 30 минут, он-Гусейнов М.А. совместно с  Нажбудиновым М.Ю., Байрамовым Э.Ф.о. и неустановленными лицами, двигаясь по Варшавскому шоссе в г. Москве, в сторону центра, на неустановленном легковом автомобиле марки «Infiniti FX35», под управлением неустановленного соучастника, путем визуального наблюдения обнаружили автомобиль, двигающийся в том же направлении, марки «ВАЗ-21140» государственный регистрационный знак Р845ТМ 177 РУС, под управлением Гаджиева С.В., в котором также находился в качестве пассажира Бекоев Б.Ц., после чего воспользовавшись тем, что автомобиль потерпевшего остановился на запрещающий сигнал светофора, напротив дома 127 по Варшавскому шоссе в г. Москве, он-Гусейнов М.А., вооружившись неустановленным пистолетом, совместно с Байрамовым Э.Ф.о., вооружившимся неустановленным ножом,  Нажбудинов М.Ю. и неустановленным лицом подошли к автомашине марки «ВАЗ-2114» государственный регистрационный знак Р 845 ТМ 177 РУС, в то время когда неустановленный соучастник, управляющий неустановленным легковым автомобилем марки «Infiniti FX35», остался в машине и стал наблюдать за окружающей обстановкой, в целях предупреждения соучастников о возможной опасности, а также обеспечения скорейшего покидания участниками преступной группы места преступления. После чего, участники преступной группы, с целью оказания физического давления, подавления воли потерпевших к сопротивлению и хищения денежных средств, стали действовать согласно заранее распределенным преступным ролям, при этом Байрамов Э.Ф.о. неустановленным ножом проколол переднее колесо автомашины марки «ВАЗ-2114» государственный регистрационный знак Р 845 ТМ 177 РУС, лишив возможности потерпевших скрыться от нападавших, после чего нанес один удар кулаком в область головы, то есть в область жизненно важных органов, Гаджиева С.В., не причинив последнему вреда здоровью, однако в момент применения указанного насилья создал реальную опасность для его жизни или здоровья. При этом, он-Гусейнов М.А., действуя согласно отведенной ему преступной роли, подойдя к указанной автомашине со стороны пассажира, направил в сторону Бекоева Б.Ц. неустановленный пистолет, используя его в качестве оружия, демонстрируя реальность намерений преступной группы, тем самым, исключая возможности оказания сопротивления и, угрожая убийством, тем самым высказав угрозу применения насилия опасного для жизни и здоровья, потребовал от Бекоева Б.Ц. и Гаджиева С.В. передать в пользу соучастников преступной группы имеющиеся у последних денежные средства. В это время, Нажбудинов М.Ю. и неустановленный соучастник, с целью визуального наблюдения за Гаджиевым С.В. и Бекоевым Б.Ц., а также обнаружения денежных средств, сели на задние пассажирские сидения указанного автомобиля потерпевших, при этом Нажбудинов М.Ю., находясь на заднем сидении, также нанес один удар кулаком в область головы, то есть в область жизненно важных органов, Гаджиева С.В., не причинив последнему вреда здоровью, однако в момент применения указанного насилья создал реальную опасность для его жизни или здоровья, и повторно высказал требование передачи им денежных средств. Выполнив указанные действия и подавив волю потерпевших к сопротивлению, Нажбудинов М.Ю. совместно с неустановленным соучастником, обыскав салон автомобиля потерпевших, похитили из багажного отделения автомашины сумку принадлежащую Гаджиеву С.В., не представляющую материальной ценности, в которой находились принадлежащие последнему денежные средства в размере 1.656.000 рублей, а также кофта, не представляющая для Гаджиева С.В. материальной ценности, после чего участники преступной группы на неустановленном легковом автомобиле марки «Infiniti FX35», под управлением неустановленного соучастника, с похищенным скрылись с места совершения преступления, распорядившись в последующим похищенным в интересах преступной группы.

Таким образом, его-Гусейнова М.А. совместно с участниками преступной группы -  Байрамовым Э.Ф.о., Нажбудиновым М.Ю. и неустановленными лицами, совместными и согласованными действиями, причинен Гаджиеву С.В. материальный ущерб на общую сумму 1.656.000 рублей, что является особо крупным размером, а также физический вред, который, согласно заключению эксперта №1032м/104 от 22 января 2015 года, выражается в виде кровоподтеков головы (без указания точного количества и локализации, два из которых указаны как «кровоподтеки в области обоих глаз»), образовавшихся в результате ударных  воздействий тупых твердых предметов (предмета), с направлением травмирующих сил перпендикулярно травмируемым поверхностям, которые как в совокупности, так и по отдельности расцениваются как не причинившие вреда здоровью, а также моральный вред Бекоеву Б.Ц.

То есть, он – Гусейнов М.А., обвиняется в совершении преступлений, предусмотренных п.п. «а,б» ч. 4 ст. 162 УК РФ.

Он же – Гусейнов Малик Абдулхакимович, совершил разбой, то есть нападение в целях хищения чужого имущества, совершенное с угрозой применения насилия, опасного для жизни и здоровья, с применением насилия, опасного для жизни и здоровья,  с применением оружия и предметов, используемых в качестве оружия, организованной  группой.
Так он-Гусейнов М.А., в неустановленное следствием время, но не позднее 13 часов 30 минут 11 июля 2011 года, в неустановленном месте на территории города Москвы, при неустановленных обстоятельствах, будучи уроженцем г. Кизилюрт ДАССР, то есть Кавказского региона, основываясь на почве длительных отношений, общих криминальных интересов и этнической общности, отсутствия постоянного источника доходов, сплотился с уроженцем г. Кизилюрт Республики Дагестан – Нажбудиновым М.Ю. в организованную, устойчивую, единую, стабильную преступную группу, целью которой являлось криминальное обогащение путем совместного совершения разбойных нападений, с угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья, а при необходимости и с применением такового насилия, на граждан, в  том числе занимающихся перевозкой крупных сумм денежных средств, с применением оружия и предметов используемых в качестве оружия. 

Далее, в неустановленное следствием время, но не позднее 01 часу 00 минутам 20 марта 2014 года, действуя в интересах организованной преступной группы, он-Гусейнов М.А., совместно с Нажбудиновым М.Ю., подыскал объект преступного посягательства в лице Нуъмонжонова Б.Б. и Султановой Д.У., проживающих в доме №52 по Бескудниковскому бульвару в г. Москве, достоверно зная о том, что в ночное время 20 марта 2014 года указанные лица при следовании по месту жительства будут иметь при себе крупную сумму денежных средств и, готовясь к совершению указанного преступления, совместно с соучастником Нажбудиновым М.Ю., в указанный период времени, при неизвестных обстоятельствах, у неустановленного лица соучастники приобрели неустановленный пистолет, а также подыскали неустановленный предмет - палку, для их использования в качестве оружия, с целью  оказания физического давления на потерпевших и демонстрации реальности намерения преступной группы, а при необходимости их применения, тем самым, исключив возможность оказания сопротивления.

После чего им – Гусейновым М.А., совместно с его соучастником Нажбудиновым М.Ю., был разработан план совершения преступления и распределены преступные роли, при непосредственном участии в нападении на Гаджиева С.В., согласно которым:

 - он-Гусейнов М.А., определив численность участников конкретного преступления, отвел себе роль организатора преступной группы и одновременно исполнителя, заключавшуюся в координации действий соучастников преступной группы на месте совершения преступления, непосредственном участии в совершении разбойного нападения, создания численного превосходства нападавших, с целью подавления воли потерпевших к сопротивлению, устрашении потерпевших неустановленным предметом - палкой, выдвижении требований о передаче имущества на месте преступления, высказывание в адрес потерпевших угроз применения насилия опасного для жизни и здоровья, а в случае необходимости применения такового насилия, обнаружении и незаконном завладении денежными средствами и иным ценным имуществом, наблюдении за окружающей обстановкой с целью предупреждения соучастников о возможном появлении свидетелей или сотрудников правоохранительных органов, а также в дальнейшем распределении похищенного имущества между участниками преступной группы; 

- Нажбудинову М.Ю., он-Гусейнов М.А. отвел роль исполнителя, заключавшуюся в непосредственном участии в совершении разбойного нападения, создании численного превосходства нападавших, с целью подавления воли потерпевших к сопротивлению, выдвижении требований о передаче имущества на месте преступления, устрашении потерпевших неустановленным пистолетом и угрозами применения насилия опасного для жизни и здоровья, а в случае необходимости применения такового насилия, обнаружении и незаконном завладении денежными средствами и иным ценным имуществом, наблюдении за окружающей обстановкой, с целью предупреждения соучастников о возможном появлении свидетелей или сотрудников правоохранительных органов.  

Далее, во исполнение заранее разработанного преступного плана, 20 марта 2014 года в период времени, предшествующий в 01 часу 00 минутам он-Гусейнов М.А. совместно с Нажбудиновым М.Ю., встретились в районе дом 52 по Бескудниковскому бульвару г. Москвы.  По заранее разработанному плану Нажбудинов М.Ю. был вооружен неустановленным пистолетом, а он-Гусейнов М.А. вооружился неустановленным предметом – палкой и стали поджидать Нуъмонжонова Б.Б. и Султанову Д.У.  

Затем, примерно 01 час 00 минут 20 марта 2014 года, он-Гусейнов М.А. и его соучастник находясь по адресу г. Москва Бескудниковский бульвар дом 52, путем визуального наблюдения обнаружили подходящих к 3-му подъезду указанного дома Нуъмонжонова Б.Б. и Султанову Д.У., после чего, он-Гусейнов М.А., действуя согласно отведенной ему преступной роли, подойдя к последним, начал наносить  Нуъмонжонову Б.Б. беспорядочные удары в область тела и головы, то есть в область жизненно важных органов, ногами и руками, а также неустановленным предметом, используя его в качестве оружия, применив тем самым насилие опасное для жизни и здоровья, причинив последнему, согласно заключения эксперта №489 от 04 марта 2015 года, ссадины по внутренней поверхности левого предплечья, травматические отек мягких тканей по передней поверхности средней трети левой голени, образовавшиеся от двух травматических воздействий тупого твердого предмета (предметов), что подтверждается их характером, которые могли образоваться от двух ударов таковым предметом (предметами) и, как в своей совокупности, так и каждое в отдельности, не повлекли за собой расстройства здоровья и по этому признаку не расцениваются как вред здоровью. Подавив, таким образом, волю Нуъмонжонова Б.Б. к сопротивлению, он-Гусейнов М.А. потребовал у последнего передачи в пользу соучастников денежных средств и иного ценного имущества имеющихся при потерпевших. В это время, Нажбудинов М.Ю., согласно отведенной ему преступной роли, в связи с отказом Нуъмонжонова Б.Б. передать в пользу участников преступной группы имущество, по команде его-Гусейнова М.А.,  применяя в качестве оружия неустановленный пистолет, произвел не менее трех выстрелов в Нуъмонжонова Б.Б., причинив последнему, согласно заключения эксперта №489 от 04 марта 2015 года, три огнестрельных слепых ранения в области левого предплечья, правого бедра и правой ягодичной области, образовавшиеся в результате трех выстрелов из огнестрельного травматического оружия, что подтверждается характером, морфологическими особенностями ран, наличием в глубине раневого канала раны правой ягодичной области – инородного тела («пластиковая пуля»), квалифицирующиеся как легкий вред здоровью, применив тем самым в отношении потерпевшего насилие опасное для жизни и здоровья. Далее, он-Гусейнов М.А., в продолжении своих преступных действий, нанес Султановой Д.У. не менее трех ударов неустановленным предметом - палкой в область ног, не причинив телесных повреждений, однако причинив физическую боль, при этом повторно выдвинул требования на передачу имущества в пользу участников преступной группы. От полученных ударов у Султановой Д.У. выпала из рук сумка, не представляющая для потерпевшей материальной ценности,  с находившимися в ней денежными средствами в сумме 72.000 рублей принадлежащими последней и Нуъмонжонову Б.Б., которую Нажбудинов М.Ю., действуя открыто, действуя согласно отведенной ему преступной роли, похитил в пользу частников преступной группы. После указанного, он – Гусейнов М.А. совместно с Нажбудинов М.Ю. с места преступления с похищенным имуществом скрылись, распорядившись в последующим им в интересах преступной группы.

Таким образом, его-Гусейнова М.А. совместно с участником преступной группы - Нажбудиновым М.Ю., совместными и согласованными действиями причинен Нуъмонжонову Б.Б. и Султановой Д.У. материальный ущерб на общую сумму 72 000 рублей, а также физический вред.

То есть, он – Гусейнов М.А., обвиняется в совершении преступления, предусмотренного п. «а» ч. 4 ст. 162 УК РФ.

Он же - Гусейнов Малик Абдулхакимович совершил разбой, то есть нападение в целях хищения чужого имущества, совершенное с угрозой применения насилия, опасного для жизни и здоровья, с применением насилия опасного для жизни и здоровья, с применением оружия и предметов, используемых в качестве оружия, организованной  группой.
То есть, он – Гусейнов М.А., обвиняется в совершении преступления, предусмотренного  п. «а» ч. 4 ст. 162 УК РФ.
Всего таким образом, он – Гусейнов М.А., обвиняется в совершении преступления, предусмотренного  п.п. «а,б» ч. 4 ст. 162, п. «а» ч. 4 ст. 162 и п. «а» ч. 4 ст. 162 УК РФ.
Доказательствами, подтверждающими обвинение Гусейнова М.А., в совершении преступления, предусмотренного п.п. «а», «б» ч. 4 ст 162 УК РФ, в отношении потерпевших Эльцеферон и Бодрова Даниила (данные о личности потерпевших в порядке ч. 9 ст. 166 УПК РФ скрыты и имеются в деле), являются:

Показания потерпевших, свидетелей:
- показания потерпевшего Эльцеферон (данные о личности потерпевших в порядке ч. 9 ст. 166 УПК РФ скрыты и имеются в деле), данные при допросах от 21 октября 2014 года согласно которым, Гаджиев Сейран Вахид оглы (далее Гаджиев С.В.о) работает в ИП «Писарев» в должности переводчика с 2003 года. Примерно 6 лет тому назад, на открытии Торгового дома «Клинский» он (Гаджиев С.В.о) познакомился с Жуковой Терезой Саркисовной 1954 года рождения, с которой он более не общается. Примерно в апреле-мае 2011 года ему (Гаджиеву С.В.о) позвонила Жукова Т.С. и спрашивала у него о возможности договориться на рынке, расположенном по адресу: г. Москва, Ступинский пр-д, о размещении «фуры» с овощами и фруктами с последующей целью реализации товара, на что Гаджиев С.В.о пояснил ей, что все зависит от стоимости товара. После чего Жукова Т.С. примерно в начале июня 2011 года познакомила его (Гаджиева С.В.о) с ранее неизвестным ему мужчиной по имени Пистопулос Эдуардос Алекович, а также сообщила, что Пистопулос Э.А. привозит из Греции черешню. 09.07.2011 года, одна из фур Пистопулоса Э.А. прошла таможню и приехала на вышеуказанный рынок, где реализовать товар в кротчайшие сроки не получилось, в связи с чем ему – Гаджиеву С.В.о. 10.07.2011 г. позвонила Жукова Т.С. и попросила помочь выставить данную фуру в первый ряд, для более быстрой продажи черешни. Примерно в 23 часа 00 минут 10.07.2011 года, знакомые Гаджиева С.В.о., на данном рынке, нашли место для фуры, где ее и разместили. Примерно в 04 часа 00 минут 11.07.2011 года, он-Гаджиев С.В.о. приехал на вышеуказанный рынок, где нашел фуру с г.р.з. Греции, с фрагментом 4729, в которой находилась черешня, принадлежащая Пистопулосу Э.А. В связи с тем, что как считал Гаджиев С.В.о. стоимость черешни была завышена, продать ни одной коробки не удалось. Примерно в 07 часов 20 минут 11.07.2011 года, на рынок приехали Жукова Т.С. и Пистопулос Э.А. после чего примерное в 09 часов 00 минут, по личной инициативе Пистопулоса Э.А. цена на черешню была снижена и в дальнейшем, примерно к 12 часам 00 минут того же дня, все 32 паллета с черешней были распроданы. Денежные средства с продажи продукта он-Гаджиев С.В.о. складывал в сумку из ткани с накладным карманом из кожи и кожаным ремнем, который висел на шее у Бекоева Беслана Цалбековича, который является крестником Гаджиева С.В.о. Бекоев Б.Ц. помогал Гаджиеву С.В.о. на рынке, а именно вел записи в тетради о продаже черешни и фиксировал в ней полученные денежные средства, при этом Бекоев Б.Ц. постоянно находился рядом с Гаджиевым С.В.о. Гаджиев С.В.о. пояснил, что в фуре находилось 32 паллета, вес которых составлял 19.200 кг, из которых семь полетов состояли из 240 ящиков по 2,5 кг каждый и были проданы по 120 рублей за 1 кг, один паллет из 240 ящиков по 2,5 кг был продан по 140 рублей за 1 кг, 18 паллетов состоящих из 120 ящиков по 5 кг каждый были проданы по 75 рублей за 1 кг, 6 паллетов состоящих из 120 ящиков по 5 кг были проданы по 80 рублей за 1 кг, в связи с чем  общая сумма вырученных денежных средств за продажу черешни составила 1.686.000 рублей из которых 30.000 рублей он-Гаджиев С.В.о. отдал на проходной указанного выше рынка, как за негласный въезд на территорию рынка. По окончании продажи он-Гаджиев С.В.о. взял у Бекоева Б.Ц. указанную выше сумку, в которой находились указанные выше денежные средства и совместно с ним направились к принадлежащему Гаджиеву С.В.о. автомобилю марки ВАЗ-2114, который стоял напротив входа на рынок, на противоположенной стороне. Подойдя к указанной автомашине, сумку с денежными средствами находящейся у Гаджиева С.В.о. он положил в багажное отделение автомашины и закрыл его на ключ, в свою очередь Бекоев Б.Ц. сел в салон указанной выше автомашины где стал слушать музыку, а Гаджиев С.В.о. вернулся на рынок, где купил два ящика с вишней, которую его просила привезти Жукова Т.С. Затем, вернувшись с вишней к указанной ранее автомашине, он-Гаджиев С.В.о. положил ящики с вишней на заднее сидение, после чего примерно в 13 часов 30 минут 11.07.2011 года, они выехали на указанной выше автомашине по улице Подольских Курсантов, по направлению к Варшавскому шоссе. Подъехав к Варшавскому шоссе Гаджиев С.В.о. повернул направо с сторону центра, где двигался в крайнем правом ряду, после чего к их автомашине приблизилась автомашина марки Infiniti FX35, черного матового цвета, без г.р.з., с тонированными стеклами. Затем указанная автомашина марки Infiniti FX35 стала сигналить автомашине ВАЗ – 2114, в салоне которой в тот момент находились Гаджиев С.В.о. и Бекоев Б.Ц., без какой-либо на то причины, в связи с чем, с целью избежания конфликтной ситуации, он-Гаджиев С.В.о. перестроился из крайнего правого ряда, в крайний левый ряд, затем, через некоторое время, движение автомашин на указанном выше участке дороги стало сгущаться, в связи с чем, с целью пропуска иных автомашин перестраивающихся на полосу, по которой производила движение автомашина ВАЗ-2114 указанная выше, Гаджиев С.В.о., который управлял указанной автомашиной остановился, после чего перед ним не его полосу перестроилась автомашина марки Infiniti FX35, указанная выше, после чего автомашина Infiniti FX35 остановилась, а затем, неожиданно для Гаджиева С.В.о. из салона указанной автомашины марки Infiniti FX35, вышло четверо ранее незнакомые ему-Гаджиеву С.В.о. мужчин, кавказской внешности,  при этом Гаджиев С.В.О. в своих показаниях описывает внешне указанных лиц, с указанием внешних признаков указанных лиц, при этом Гаджиев С.В.о. поясняет, что один из трех  указанных мужчин (Байрамов Э.Ф.о.) подбежал к его автомашине в области переднего колеса его автомашины, после чего Байрамов Э.Ф.о. произвел порез резины переднего колеса посредством находящегося у него в руках ножа, тем самым, лишив возможности Гадждиева С.В.о. скрыться от нападавших, далее Байрамов Э.Ф.о., подошел к водительской двери автомашины ВАЗ-2114, при этом в его руках был нож с широким лезвием, после чего он- Байрамов Э.Ф.о., не выдвигая требований, молча, произвел один удар кулаком своей правой руки в область левого глаза Гаджиева С.В.о., от чего последний испытал сильную физическую боль, затем он- Байрамов Э.Ф.о., выдернул ключи из замка зажигания автомашины ВАЗ-2114, через окно водительской двери, которое на тот момент было открыто. При этом Гаджиев С.В.о. поясняет, что в момент нанесения вышеуказанного удара, второй нападавший, а именно – Гусейнов М.А. – подошел к передней правой пассажирской двери, где в тот момент на сидении в салоне автомашины ВАЗ-2114 находился Бекоев Б.Ц., при этом согласно показаниям Гаджиева С.В.о., в руках у Гусейнова М.А. находился предмет внешне, по конструктивным признакам похожий на пистолет, далее Гусейнов М.А. сам открыл указанную переднюю пассажирскую дверь, а затем направил указанный выше предмет внешне похожий на пистолет на Бекоева Б.Ц., при этом Гусейнов М.А. силой нагнул Бекоева Б.Ц. в пол и что-то крикнул в его сторону. При этом третий нападавший мужчина – Нажбудинов М.Ю. самостоятельно открыл заднюю правую пассажирскую дверь, затем сел на заднее пассажирское сидение автомашины ВАЗ-2114, при этом неоднократно крича где деньги, обращаясь в сторону Гаджиева С.В.о., а также крича «стреляй» обращаясь в сторону своих подельников. При этом Гаджинв С.В.о. добавил, что после того как Байрамов Э.Ф.о. нанес ему вышеуказанный удар, он начал искать в салоне автомашины имеющееся у него устройство для блокировки руля, с целью самообороны от нападавших на них мужчин посредством указанного предмета, в следствии чего он-Гаджиев С.В.о. повернулся в сторону заднего сидения салона автомашины ВАЗ-2114, в этот момент Нажбудинов М.Ю. произвел один удар кулаком своей правой руки в область правого глаза Гаджиева С.В.о. от чего последний испытал сильную физическую боль, тем самым нападавшие сломили его волю к сопротивлению. Далее согласно показаний Гаджиева С.В.о., Гусейнов М.А. угрожая предметом похожим на пистолет Бекоеву Б.Ц. крикнул Нажбудинову М.Ю., чтобы тот достал сумку с деньгами из багажника автомашины ВАЗ-2114, так как Байрамов Э.Ф.о., который забрал при вышеуказанных обстоятельствах ключи от автомашины ВАЗ-2114 не смог открыть багажник автомашины ВАЗ-2114 снаружи, после чего Нажбудинов М.Ю. своими руками взялся за полку расположенной между заднем сидением и крышкой багажника и силой дернул за нее тем самым открыв себе доступ к багажнику автомашины Гаджиева С.В.о., откуда он-Нажбудинов М.Ю. достал указанную выше сумку с находящимися в ней денежными средствами в общей сумме 1.656.000 рублей, после чего Байрамов Э.Ф.о. подошел к задней правой пассажирской двери автомашины ВАЗ-2114, откуда в этот момент вылезал Нажбудинов М.Ю., в руках которого находилась вышеуказанная сумка с денежными средства, после чего он-Байрамов Э.Ф.о. кинул вышеуказанные ключи от автомашины ВАЗ-2114 в багажник, затем нападавшие с похищенным имуществом сели в вышеуказанную автомашину марки Infiniti FX35 и скрылись в сторону центра города Москвы. После чего Гаджиев С.В.о. позвонил в полицию о сообщил о произошедшем.  При производстве дополнительного допроса потерпевшего Гаджиева С.В.о. последний пояснил, что вследствие разбойного нападения указанного и описанного выше именно ему причинен материальный ущерб на общую сумму 1.656.000 рублей, так как он являлся материально ответственным лицом за указанные денежные средства.
т. 1 л.д. 92-95; т. 1 л.д. 97-98

- показания потерпевшего Бодрова Даниила (данные о личности потерпевшего в порядке ч. 9 ст. 166 УПК РФ скрыты и имеются в деле), данные при допросе от 23 января 2015 года согласно которым 11.07.2011 года, рано утром он совместно со своим крестным – Гаджиевым С.В.о. на автомашине ВАЗ-2114 принадлежащей Гаджиеву С.в.о. приехали на рынок где продаются овощи и фрукты, при этом Гаджиев С.В.о. пошел договариваться о месте продажи черешни, а Бодров Даниил остался в салоне автомашины. Примерно в 08 часов 00 минут 11.07.2011 года его разбудил Гаджиев С.В.о. и они направились к фурам с черешней, при этом по началу продажа не происходила. Через некоторое время Бодров Даниил направился смотреть цены на черешню на указанном рынке, после чего они снизили цену на черешню и сделали ее дешевле, чем на всем рынке, после чего продажа начала происходить. Денежные средства с продажи черешни Гаджиев С.В.о. складывал в сумку из ткани с накладным карманом из кожи и кожаным ремнем, который висел на шее у Бодрова Даниила, который является крестником Гаджиева С.В.о. Бодров Даниил  помогал Гаджиеву С.В.о. на рынке, а именно вел записи в тетради о продаже черешни и фиксировал в ней полученные денежные средства, при этом последний постоянно находился рядом с Гаджиевым С.В.о. после продажи всей черешни составила 1.686.000 рублей из которых 30.000 рублей он-Гаджиев С.В.о. отдал на проходной указанного выше рынка, как за негласный въезд на территорию рынка. По окончании продажи он-Гаджиев С.В.о. взял у Бодрова Даниила указанную выше сумку, в которой находились указанные выше денежные средства и совместно с ним направились к принадлежащему Гаджиеву С.В.о. автомобилю марки ВАЗ-2114, который стоял напротив входа на рынок, на противоположенной стороне. Подойдя к указанной автомашине, сумку с денежными средствами находящейся у Гаджиева С.В.о. он положил в багажное отделение автомашины и закрыл его на ключ, в свою очередь Бодров Даниил сел в салон указанной выше автомашины где стал слушать музыку, а Гаджиев С.В.о. вернулся на рынок, где купил два ящика с вишней. Затем, вернувшись с вишней к указанной ранее автомашине, он-Гаджиев С.В.о. положил ящики с вишней на заднее сидение, после чего примерно в 13 часов 30 минут 11.07.2011 года, они выехали на указанной выше автомашине по улице Подольских Курсантов города Москвы, по направлению к Варшавскому шоссе, при этом Гаджиев С.В.о. сидел за рулем автомашины, а Бодров Даниил сидел на пассажирском сидении справа спереди. Подъехав к Варшавскому шоссе Гаджиев С.В.о. повернул направо в сторону центра, где двигался в крайнем правом ряду, после чего к их автомашине приблизилась автомашина марки Infiniti FX35, черного матового цвета, без г.р.з., с тонированными стеклами. Затем указанная автомашина марки Infiniti FX35 стала сигналить автомашине ВАЗ – 2114, в салоне которой в тот момент находились Гаджиев С.В.о. и Бекоев Б.Ц., без какой-либо на то причины, в связи с чем, с целью избежания конфликтной ситуации, он-Гаджиев С.В.о. перестроился из крайнего правого ряда, в крайний левый ряд, затем, через некоторое время, движение автомашин на указанном выше участке дороги стало сгущаться, в связи с чем, с целью пропуска иных автомашин перестраивающихся на полосу, по которой производила движение автомашина ВАЗ-2114 указанная выше, Гаджиев С.В.о., который управлял указанной автомашиной остановился, после чего перед ним не его полосу перестроилась автомашина марки Infiniti FX35, указанная выше, после чего автомашина Infiniti FX35 остановилась, а затем, неожиданно для Гаджиева С.В.о. из салона указанной автомашины марки Infiniti FX35, вышло четверо ранее незнакомые ему-Гаджиеву С.В.о. мужчин, кавказской внешности, при этом Бодров Даниил в своих показаниях описывает внешне указанных лиц, с указанием внешних признаков нападавших, также поясняя, что один из трех указанных мужчин (Байрамов Э.Ф.о.) подошел к водительской двери автомашины ВАЗ-2114, при этом в его руках был нож, после чего он- Байрамов Э.Ф.о., не выдвигая требований, молча, произвел один удар кулаком своей правой руки в область левого глаза Гаджиева С.В.о., при этом окно водительской двери на тот момент было открыто. Второй нападавший, а именно – Гусейнов М.А. – подошел к передней правой пассажирской двери, где в тот момент на сидении в салоне автомашины ВАЗ-2114 находился Бодров Даниил, при этом согласно показаниям последнего, в руках у Гусейнова М.А. находился предмет внешне, по конструктивным признакам похожий на пистолет «Макарова», окно его двери было открыто, и через данное окно Гусейнов М.А. просунул указанный пистолет и прислонил его сначала к ноге Бодрова Даниила, а затем к голове последнего, при этом спрашивая где деньги, на что последний ничего не отвечал. При этом третий нападавший мужчина – Нажбудинов М.Ю. самостоятельно открыл заднюю правую пассажирскую дверь, затем сел на заднее пассажирское сидение автомашины ВАЗ-2114, при этом неоднократно крича где деньги, а также неоднократно крича «стреляй». В какой-то момент Нажбудинов М.Ю. нанес один удар кулаком своей правой руки в область правого глаза Гаджиева С.В.о. без какой-либо на то причины. Затем в какой-то момент в салон автомашины на заднее пассажирское сидение сел четвертый нападавший азиатской внешности, при этом данный мужчина сел через левую пассажирскую заднюю дверь и скинул стоящую на заднем сидении вишню. Далее согласно показаний Бодрова Даниила, Нажбудинов М.Ю. крикнул, что он нашел сумку с деньгами, после чего он-Нажбудинов М.Ю. достал указанную выше сумку с находящимися в ней денежными средствами в общей сумме 1.656.000 рублей, после чего нападавшие с похищенным имуществом стали удаляться от автомашины ВАЗ-2114 по направлению к указанной выше автомашине Infiniti FX35 и затем сели в вышеуказанную автомашину марки Infiniti FX35 и скрылись в сторону центра города Москвы. После чего Гаджиев С.В.о. позвонил в полицию о сообщил о произошедшем. 
т. 1 л.д. 213-215; 

- показания свидетеля Жуковой Терезы Саркисовны от 23 октября 2014 года, согласно которым она (Жукова Т.С.) около 7 - 10 лет назад познакомилась с Гаджиевым Сейраном Вахид оглы. Точные обстоятельства знакомства с ним не помнит, однако пояснила, что с ним (Гаджиевым С.В.о) связывали партнерские отношения в области реализации продуктов питания, а в настоящий момент общение не поддерживает. Так, примерно в апреле 2011 года ей (Жуковой Т.С.) позвонил знакомый Чатынян Арман, 1972 г.р., который является родственником Жуковой Т.С. и имеет постоянное место жительства в г. Солонники, Греция. Из данного разговора ей (Жуковой Т.С.) стало известно о том, что его (Чатырян А.) знакомые по имени Эдуард и Ставрос, нуждаются в оказании содействия в перевозке через границу РФ фруктов. Жукова Т.С. сообщила Арману, что ей  необходимо подумать, а позже она перезвонит по данному вопросу. В конце мая 2011 г. Эдуард совместно со своим знакомым Ставросом приехал в Москву, где Жукова Т.С. познакомила их с Гаджиевым С.В.о., который пообещал оказать содействие в реализации привезенного товара на овощной базе. Примерно в конце мая 2011 года Жуковой Т.С. на электронную почту пришли документы, а именно накладная на товар. В данном документе был указан грузоотправитель «Пегас Фруто», а также грузополучатель, компания «Морфрут», с которой она (Жукова Т.С.) заранее оговорила перечень оказанных услуг, оплата которых была произведена заранее, но кем именно, Жуковой Т.С.  неизвестно. Адрес таможенного поста, на котором будут растомаживать данный груз, расположен в пос. Пикино Московской области. Также ей (Жуковой Т.С.) была осуществлена правильность заполнения данной документации. 09.07.2011 г. из Греции в Москву приехал Эдуард, также к тому времени в Москве уже находилась фура с черешней, и была в Московской области, прошла таможенный контроль в пос. Пикино, расположенной на Ленинградском шоссе. В свою очередь компания «Морфрут» получила данный груз, а именно черешню общим весом 19 200 кг., после чего все документы были переданы водителю, которого Жукова Т.С. не видела. В этот пакет документов должны входить: таможенная декларация, сами накладные на растаможенный товар прибывший из Греции, накладная от компании «Морфрут», сертификаты качества. А также фитосанитарный сертификат. Из беседы с Эдуардом Жуковой Т.С. стало известно о том, что вечером 09.07.2011 г., автомобиль с данным грузом выехал с территории таможенного пункта. На следующий день, вечером 10.07.2011 г. ей (Жуковой Т.С.) позвонил Эдуард и попросил оказать ему содействие в реализации данного груза после она сразу позвонила Гаджиеву С.В.о, который в свою очередь, согласился реализовать данный товар на овощной базе «Новые Черемушки». 11.07.2011 г. Гаджиев С.В. совместно со своим крестником Бесланом начал заниматься реализацией данного товара на территории вышеуказанной овощной базы. Примерно около 06 часов 00 минут на овощную базу приехал Эдуард с целью определиться с уровнем цен на данный товар. Эдуард (со слов Гаджиева С.В) пробыл на данной базе примерно до 11 часов 00 минут, а она (Жукова Т.С.), в свою очередь,  покинула данную базу примерно в 06 часов 30 минут в связи с возникшими личными делами. Во второй половине того же дня, примерно в период времени между 13 часами и 14 часами Жуковой Т.С. позвонил Гаджиев С.В., который сообщил, что реализовал весь товар, о чем также ранее предупредил Эдуарда, а также, о том, что последнему необходимо прибыть к ней (Жуковой Т.С.) в офис, для последующей передачи ему (Пистопулосу Э.) вырученных от продажи товара денежных средств. Также со слов Эдуарда ей (Жуковой Т.С.) стало известно о том, что данный груз проходил экспертную оценку для того, чтобы получить страховые выплаты, по причине того, что данный груз страхуется автоматически. 11.07.2011 г., примерно в период времени между 14 часами и 15 часами, Жуковой Т.С. на мобильный телефон позвонил Гаджиев С.В.о, который сообщил, что его ограбили и отняли все вырученные от продажи денежные средства, а также попросил ее (Жукову Т.С.) о том, чтобы она обратилась по данному факту в полицию, что она и сделала, также позвонила Эдуарду (Пистопулосу Э.) и также сообщила о случившемся. После звонка, Эдуард направился в офис, где сообщил Жуковой Т.С., что не верит Гаджиеву С.В.о, и попросил ее о том, чтобы Жукова Т.С. потребовала от Гаджиева С.В., денежные средства,  полученные от реализации товара. Но Жукова Т.С. не стала этого делать. В дальнейшем она (Жукова Т.С.) узнала, что между Гаджиевыи С.В.о и Эдуардом (Пистопулосом Э.) состоялась устная договоренность, в ходе которой Гаджиев С.В. за продажу товара должен был получить 10 % от общей суммы реализованного товара. При этом, в случае форс мажора Гаджиев С.В.о, согласно данной договоренности, должен был возместить полную сумму вырученного дохода. Как стало известно Жуковой Т.С., в дальнейшем, в связи с совершенным разбойным нападением на Гаджиева С.В.о, последний возместил Эдуарду Пистопулосу материальный ущерб в размере 1 656 000 рублей. После данного случая с Гаджиевым С.В. и Эдуардом Пистопулосом не общалась и ни каких общих взаимосвязей не имела.

т. 1 л.д. 279-281
- показания сотрудника полиции Асламова Н.М., данные им в качестве свидетеля от 22 апреля 2015 года, согласно которому он пояснил, что Управлением «Т» ГУПЭ МВД России осуществляются такие задачи как выявление и установление лиц, входящих в состав этнических преступных группировок, причастных к совершению ряда групповых преступлений на территории города Москвы. Так, 29 мая 2014 года в ходе проведения оперативно-розыскных мероприятий по ранее имевшейся информации была установлена причастность к совершению разбойного нападения, произошедшего 22 мая 2014 года на территории района Капотня, вблизи Торгового Комплекса «Садовод», по адресу: г. Москва, МКАД, 14 км, трех лиц, - уроженцев Северо-Кавказского региона, а именно уроженца республики Дагестан, г.Кизилюрт, Гусейнова Малика Абдулхакимовича, 20 сентября 1982 года рождения, гражданина РФ, холостого, не работающего, проживающего по адресу: Республика Дагестан, г.Кизилюрт, поселок Бавтугай, Кизилюртского района, д. 6, кв. 3,  уроженца г.Кизилюрт, Республики Дагестан Нажбудинова Махача Юсуповича, 17 октября 1981 года рождения, гражданина РФ, женатого, не работающего, проживающего по адресу: Республика Дагестан, г. Кизилюрт, поселок Бавтугай, улица Нагорная, дом 20, не судимого, уроженца Республики Азербайджан, г. Гянджа, Байрамова Эльнура Фирдовси оглы, 20 мая 1979 года рождения, гражданина Республики Азербайджан, холостого, не работающего, проживающего по адресу: Республика Азербайджан, г. Гянджа, ул. Гейдара Алиева, дом 7, не судимого, а также лица,- гражданина республики Узбекистан, Ашурова Отабека Абдупаттоевича, 26 июня 1985 года рождения, уроженца Республики Узбекистан, г.Андижан, женатый, не работающего, проживающего по адресу: Республика Узбекистан, г.Андижан, Булакбашинский район, ул. Азимов Олимджон, дом 5, не судимого. В целях документирования преступной деятельности указанных лиц производилась оперативно-розыскное мероприятие «снятие информации с технических каналов связи», в ходе которого и была установлена причастность вышеуказанных лиц к совершению преступления, и, в связи с чем, было принято решение о задержании данных лиц. Так, 29 мая 2014 года силами 10 отдела Управления «Т» ГУПЭ МВД России было  принято решение о задержании данных лиц, ввиду установления местоположения последних на территории г. Москвы. 29 мая 2014 года сначала был задержан Ашуров М.А., затем одновременно в этот же день были задержаны Нажбудинов М.Ю., Гусейнов М.А. и Байрамов Э.Ф.о, которые в этот же день были доставлены в ОМВД России по району Кузьминки города Москвы для проведения следственных действий и установления причастности к ранее совершенному преступлению. В дальнейшем, в присутствии понятых, производился личных досмотр задержанных лиц, а именно Байрамова Э.Ф.о, Ашурова О.А., Гусейнова М.А., в ходе которых были изъяты мобильные телефоны, документы и личные вещи. Личный досмотр силами сотрудников Управления «Т» не проводился. По доставлению данных лиц сотрудникам органов предварительного следствия была предоставлена документация, подтверждающая причастность задержанных  Байрамова Э.Ф.о, Ашурова О.А., Гусейнова М.А., Нажбудинова М.Ю. к совершению разбойного нападения, имевшего место 22 мая 2014 года по адресу: г. Москва, МКАД, 14 км, а также составлены рапорта о задержании. В ходе дальнейшей работы и установления причастности указанных лиц к совершению аналогичных преступлений на территории города Москвы, были получены образцы следов рук, согласно которым следы пальца руки задержанного Байрамова Э.Ф.о совпали со следами рук, изъятых с места происшествия, произошедшего 11 июля 2011 года, а именно разбойного нападения, по факту которого возбуждено уголовное дело № 530708 по признакам преступления, предусмотренного п. «а» ч. 4 ст. 162 УК РФ. В дальнейшем, в ходе проведенных следственных действий и проведений опознаний Байрамова Э.Ф.о, Нажбудинова М.Ю., Гусейнова М.А. с потерпевшими, к совершению данного преступления была установлена причастность последних, а именно данные лица были опознаны потерпевшими как лица, совершившие в составе организованной преступной группы разбойное нападение по адресу: г. Москва, Варшавское шоссе, д. 127, и причинили потерпевшему материальный ущерб в размере 1.656.000 рублей, а второму потерпевшему моральный вред. Так же в ходе дальнейшей работы и установлению причастности данных лиц к совершению аналогичных преступлений, была получена информация о результатах проверки по гильзотеке, согласно которой на 3 гильзах калибра 9 мм Р.А. изъятых 22 мая 2014 года в ходе ОМП по факту разбойного нападения установлены совпадения со следами  на 1 гильзе 9 мм Р.А., изъятой 20 марта 2014 года в ходе ОМП по факту разбойного нападения по адресу: г. Москва, Бескудниковский булл., д. 52, по результатам которого возбуждено уголовное дело № 32103. В дальнейшем, в ходе проведенных следственных действий и проведении опознаний Гусейнова М.А. и Нажбудинова М.Ю. с потерпевшими, установлена причастность последних, а именно, данные лица опознаны потерпевшими как лица, совершившие в составе организованной преступной группы разбойное нападение по адресу: г. Москва, Бескудниковский булл., д.52, и причинили потерпевшим легкий вред здоровью, а также материальный ущерб в размере 72 000 рублей.  

т. 3 л.д. 116-118

Протоколы следственных действий
- протокол предъявления потерпевшему Бодрову Даниилу (данные о личности потерпевшего в порядке ч. 9 ст. 166 УПК РФ скрыты и имеются в деле) для опознания Гусейнова М.А. в условиях исключающих визуальное наблюдение им опознающего от 23.01.2015 года, согласно которого последний опознал Гусейнова М.А. как лицо, которое в момент совершения инкриминируемого ему-Гусейнову М.А. деяния подбежал с правой стороны автомашины ВАЗ-2114 после чего приставил к ноге потерпевшего находящийся у него-Гусейнова М.А. предмет внешне похожий на пистолет «Макарова», а затем приставил указанный пистолет к голове потерпевшего Бодрова Даниила и неоднократно задал вопрос где денежные средства, а также совместно с соучастниками преступления открыто похитили сумку из багажника автомашины ВАЗ-2114 в которой находились денежные средства в общей сумме 1.656.000 рублей, после чего с похищенным имуществом нападавшие лица, в числе которых находился опознаваемый Гусейнов М.А. скрылись посредством автомашины марки Infiniti FX35 в неизвестном для потерпевшего направлении, чем причинили Гаджиеву С.В.о. материальный ущерб на общую сумму 1.656.000 рублей. 
т. 1 л.д. 230-233

- протокол предъявления для опознания Байрамова Э.Ф.о. потерпевшему Эльцеферон (данные о личности потерпевшего в порядке ч. 9 ст. 166 УПК РФ скрыты и имеются в деле) от 17.11.2014 года, согласно которого последний опознал Байрамова Э.Ф.о. как лицо, которое в момент совершения инкриминируемого ему-Байрамову Э.Ф.о. деяния подбежал с левой стороны автомашины ВАЗ-2114 после чего произвел один удар своей рукой в область левого глаза потерпевшего, а также совместно с соучастниками преступления открыто похитили сумку из багажника автомашины ВАЗ-2114 в которой находились денежные средства в общей сумме 1.656.000 рублей, после чего с похищенным имуществом нападавшие лица, в числе которых находился опознаваемый Байрамов Э.Ф.о. скрылись посредством автомашины марки Infiniti FX35 в неизвестном для потерпевшего направлении, чем причинили Гаджиеву С.В.о. материальный ущерб на общую сумму 1.656.000 рублей. 

т. 1 л.д. 111-114

- протокол предъявления для опознания Нажбудинова М.Ю. потерпевшему Бодрову Даниилу (данные о личности потерпевшего в порядке ч. 9 ст. 166 УПК РФ скрыты и имеются в деле) в условиях, исключающих визуальное наблюдение опознающего, от 23.01.2015 года, согласно которого последний опознал Нажбудинова М.Ю. как лицо, которое в момент совершения инкриминируемого ему- Нажбудинову М.Ю. деяния сидел в салоне автомашины потерпевшего ВАЗ-2114, на заднем сидении. А также совместно с соучастниками преступления открыто похитил сумку из багажника автомашины ВАЗ-2114 в которой находились денежные средства в общей сумме 1.656.000 рублей, после чего с похищенным имуществом нападавшие лица, в числе которых находился опознаваемый Нажбудинов М.Ю. скрылись посредством автомашины марки Infiniti FX35 в неизвестном для потерпевшего направлении, чем причинили Гаджиеву С.В.о. материальный ущерб на общую сумму 1.656.000 рублей. 

т. 1 л.д. 220-223

- протокол предъявления для опознания Байрамова Э.Ф.о. потерпевшему Бодрову Даниилу (данные о личности потерпевшего в порядке ч. 9 ст. 166 УПК РФ скрыты и имеются в деле) в условиях, исключающих визуальное наблюдение опознающего, от 23.01.2015 года, согласно которого последний опознал как лицо, которое в момент совершения инкриминируемого ему-Байрамову Э.Ф.о. деяния стоял со стороны водительской двери автомашины ВАЗ-2114 после чего произвел один удар своей рукой в область лица Гаджиева С.В.о., а также совместно с соучастниками преступления открыто похитили сумку из багажника автомашины ВАЗ-2114 в которой находились денежные средства в общей сумме 1.656.000 рублей, после чего с похищенным имуществом нападавшие лица, в числе которых находился опознаваемый Байрамов Э.Ф.о. скрылись посредством автомашины марки Infiniti FX35 в неизвестном для потерпевшего направлении, чем причинили Гаджиеву С.В.о. материальный ущерб на общую сумму 1.656.000 рублей. 

т. 1 л.д. 226-229
- протокол очной ставки от 09.02.2015 г., проведенной между потерпевшим Эльцеферон (данные о личности потерпевшего в порядке ч. 9 ст. 166 УПК РФ скрыты и имеются в деле) и обвиняемым Байрамовым Э.Ф.о., в ходе которой, потерпевший Гаджиев С.В.о. подтвердил ранее данные им показания, полностью изобличив виновность Байрамова Э.Ф.о. в совершении последним инкриминируемого ему деяния.

т. 1 л.д. 124-128

Заключения экспертов:

- заключение эксперта № 1/1022 от 28.01.2011 г., согласно которого следы пальцев рук размерами 10х17 мм, 21х22 мм, 15х15 мм, 11х16 мм и следы ладони размерами 30х50 мм, 37х100 мм, 40х40 мм, 40х45 мм, 20х35 мм, 35х45 мм, перекопированные на отрезки пленки «скотч» размерами 31х32 мм, 34х40 мм, 37х92 мм, 43х64 мм, 45х126 мм, 55х107 мм, 74х102 мм, изъятые с места происшествия по адресу: г. Москва, Варшавское шоссе, дом 127 пригодны для идентификации человека. Остальные следы папиллярных узоров рук перекопированные на отрезки пленки «скотч» размерами 28х31 мм, 37х92 мм, 38х70 мм, 40х56 мм, изъятые с места происшествия по адресу: г. Москва, Варшавское шоссе, дом 127 не пригодны для идентификации человека. Следы пальцев рук размерами 21х22 мм, 15х15 мм, 11х16 мм, на отрезках пленки «скотч» размерами 34х40 мм и 37х92 мм, останвлены большим, указанным и безымянным пальцами правой руки Бекоева Б.Ц. След пальцев руки размерами 10х17 мм и следы ладони размерами 30х50 мм, 37х100 мм, 40х40 мм, 40х45 мм, 20х35 мм, 35х45 мм на отрезках пленки «скотч» размерами 31х32 мм, 34х40 мм, 37х92 мм, 43х64 мм, 45х126 мм, 55х107 мм, 74х102 мм оставлены не руками Бекоева Б.Ц., Гаджиева С.В.о., а другим лицом.

т. 1 л.д. 43-46

- заключение эксперта № 1/148 от 28.01.2015 года, согласно которого след пальца руки размерами 10х17 мм, перекопированный на отрезок липкой пленки размерами 31х32 мм, оставлен указательным пальцем левой руки Байрамова Эльнура Фирдовси оглы. Следы рук размерами 30х50 мм, 37х100 мм, 40х40 мм, 40х45 мм, 20х35 мм, 35х45 мм на отрезках пленки размерами 31х32 мм, 43х64 мм, 45х126 мм, 55х107 мм, 74х102 мм оставлены не Байрамовым Эльнуром Фирдовси оглы.

т. 1 л.д. 242-244

- заключение эксперта № 1032м/104 от 22 января 2015 года, согласно которому у гражданина Гаджиева С.В.о при обращении 11.07.2011 в 21:30 в поликлинику зафиксированы телесные повреждения: - кровоподтеки головы (без указания точного количества и локализации, два из которых указаны как «кровоподтеки в области обоих глаз») - образовались в результате ударных воздействий тупых твердых предметов (предмета), с направлением травмирующих сил перпендикулярно травмируемым поверхностям как в совокупности, так и по отдельности расцениваются как не причинившие вреда здоровью, как не влекущие за собой кратковременного расстройства здоровья или незначительный стойкой утраты общей трудоспособности. Ввиду отсутствия морфологических характеристик повреждений ( описания цвета, оттенков кровоподтеков) высказаться о давности и возможности их образования в указанных обстоятельствах (в том числе и возможность образования при падении из положения стоя) не представляется возможным. 
т.1 л.д. 181-182

Иные документы:

- справка из травматологического отделения ГП № 35 УЗ ЮАО г. Москвы от 11 июля 2011 года, где потерпевшему Гаджиеву С.В.о. поставлен диагноз: ушибы, кровоподтеки мягких тканей головы и лица.
т. 1 л.д. 11

- заявление Гаджиева С.В.о., согласно которого последний просит привлечь к уголовной ответственности неизвестных ему лиц, которые 11 июля 2011 года, открыто с угрозой физической расправы похитили денежные средства в размере 1.656.000 рублей из автомашины ВАЗ-2114, после чего скрылись в неизвестном ему направлении.

т. 1 л.д. 3

- рапорт о/у ОУР ОМВД России по району Чертаново Центральное г. Москвы лейтенанта полиции Павликова А.П. о наличии в действиях неустановленных лиц по материалу проверки по заявлению Гаджиева С.В.о. состава преступления предусмотренного ч. 4 ст. 162 УК РФ. 
т. 1 л.д. 4
- рапорт сотрудника 10 отдела управления «Т» ГУПЭ МВД России подполковника полиции Асламова Н.М. о задержании Гусейнова М.А. по подозрению в совершении преступления предусмотренного ч. 2 ст. 162 УК РФ.

т. 3 л.д. 114
- рапорт сотрудника 10 отдела управления «Т» ГУПЭ МВД России подполковника полиции Асламова Н.М. о задержании Ашурова О.А. по подозрению в совершении преступления предусмотренного ч. 2 ст. 162 УК РФ.

т. 3 л.д. 113

- рапорт сотрудника 10 отдела управления «Т» ГУПЭ МВД России подполковника полиции Асламова Н.М. о задержании Байрамова Э.Ф.о. по подозрению в совершении преступления предусмотренного ч. 2 ст. 162 УК РФ.

т. 3 л.д. 115
- рапорт Врио заместителя начальника 12 отдела Управления «Т» ГУПЭ МВД России майора полиции Саблина О.П. о задержании Нахбудинова М.Ю. по подозрению в совершении преступления предусмотренного ч. 2 ст. 162 УК РФ.

т. 3 л.д. 112
- справка из 6 отдела ЭКЦ ГУ МВД России по г. Москве о проверке отпечатков пальцев Байрамова Э.Ф.о. по АДИС-ЦФО в ГУ МВД России по г.Москве, согласно которой в результате проверки установлено совпадение указательного пальца левой руки со следом пальца руки, изъятым при осмотре места происшествия по факту разбоя, совершенного 11.07.2011 года по адресу: г.Москва, Варшавское шоссе, д. 127.   

т. 1 л.д. 80-82

- протокол осмотра места происшествия от 11.07.2011 года, согласно которого осмотрена автомашина марки ВАЗ-2114 г.р.з. Р845ТМ177rus, серебристого цвета, расположенная на проезжей части автодороги по адресу: город Москва, Варшавское шоссе, дом 127, в ходе которого изъяты десять следов пальцев рук, упакованные в конверт белого цвета, опечатанный и заверенный подписью понятых.
т. 1 л.д. 12-16

- протокол осмотра предметов от 27 февраля 2015 года, в ходе которого осмотрены 10 отрезков липкой ленты со следами пальцев рук, изъятые в ходе осмотра участка местности по адресу: г. Москва, Варшавское шоссе, дом 127, проведенного по факту разбойного нападения 11 июля 2011 года, которые упакованы в конверт белого цвета на котором имеются пояснительная записка, подписи понятых, оттиски печати экспертных учреждений, целостность конверта не нарушена. В ходе осмотра конверт не вскрывался.

т. 5 л.д. 138-142

Вещественные доказательства:

- 10 отрезков липкой ленты со следами пальцев рук, обнаруженные и изъятые с элементов кузова  автомашины марки «ВАЗ-21140» государственный регистрационный знак Р 845 ТМ 177. 

т. 5 л.д. 143-148

Доказательства, на которые ссылаются 
обвиняемый Гусейнов М.А. и его защитник:

- Протокол допроса Гусейнова М.А. в качестве свидетеля от 17.11.2014 года, согласно которого последний пояснил, что в услугах переводчика не нуждается, При этом добавив, что от дачи показаний в соответствии со ст. 51 Конституции РФ отказывается.

т. 1 л.д. 130-133

- Протокол допроса Гусейнова М.А. в качестве обвиняемого от 06.03.2015 года, согласно которого последний вину в предъявленном ему обвинении не признает. От дачи показаний в соответствии со ст. 51 Конституции РФ отказывается.

т. 5 л.д. 280-283
- Протокол допроса свидетеля Нуридинова Тасултана Абдулатиповича, от 09.05.2015 года,  согласно которых он пояснил, что на учете в НД и ПНД не состоит, травм головы не имеет. Русским языком владеет свободно, в услугах переводчика и адвоката не нуждается. Проживает по адресу: р. Дагестан, с. Зубутлин-Миатли Кизилюртовскго района, совместно со своимиродителями. Нурдинов Т.А., занимается изготовлением надмогильных камней (памятников). В марте 2014 г., к Нурдинову Т.А., обратились двое молодых людей, один из которых представился Маликом. Малик пояснил, что видел Нурдинова Т.А.. когда последний находился в гостях у своих родственников, в с. Бавтугай Кизилюртовского района. Малик заказал надмогильный камень (памятник), а через несколько дней приехал забрать его.

т. 5 л.д. 326-328

- Протокол допроса свидетеля Эльдарханова Расула Абдулхакимовича, от 05.05.2015 года, согласно которых он пояснил, что на учете в НД и ПНД не состоит, травм головы не имеет. Русским языком владеет свободно, в услугах переводчика и адвоката не нуждается. Проживает по адресу: с. Эндирей Хасавюртовского района р. Дагестан, проживаю совместно со своими родителями. В настоящий момент времени постоянного источника дохода не имеет. В марте 2014 г., Эльдарханов Р.А. со своим сводным братом по имени Малик, который проживает по адресу: р. Дагестан, с. Бавтугай, Кизилюртовского района, решили установить памятник своему отцу Абдулхакиму, который скончался в 2013 г. и был похоронен в с. Эндирей Хасавюртовского района. По причине возникших на тот момент времени финансовых трудностей памятник сразу установлен не был. Эльдарханов Р.А., по причине занятости по работе, попросил своего брата Малика о том, чтобы последний нашел мастера каменщика и заказал у него памятник. Через несколько дней на мобильный телефон Эльдарханова Р.А., (8-928-673-77-32), поступил звонок от его брата малика, который сообщил о том, что памятник готов и его можно ехать забирать. Малик нанял водителя на автомобиле марки «Газель», на котором совместно со своим братом Эльдархановым Р.А., а также шурином последнего по имени Абдулхаким, который проживает по адресу: р. Дагестан, с. Эндирей, Хасавюртовского района, они отправились за памятником в с. Зубутли, Кизилюртовского района. Погрузив памятник в автомобиль марки «Газель», они все вышеперечисленные поехали на кладбище в с. Эндирей, Хасавюртовского района, с целью установки данного памятника. Установив памятник. Малик и Абдулхаким направились домой к Эльдарханову Р.А. Ближе к вечеру Абдулхаким направился к себе домой, а Малик остался ночевать дома у Эльдарханова Р.А. Следующим утром Малик уехал к себе домой в с. Бавтугай Кизилюртовского района. После этого Малик еще несколько раз звонил Эльдарханову Р.А., и больше его не видел.

т. 5 л.д. 330-333

- Протокол допроса свидетеля Дибирова Абдулхакима Капуровича, от 04.05.2015 года,  согласно которых он пояснил, что на учете в НД и ПНД не состоит, травм головы не имеет. Русским языком владеет свободно, в услугах переводчика и адвоката не нуждается. Зарегистрирован по адресу: р. Дагестан, с. Тотурбийкала, Хасавюртовского района., Фактически проживает по адресу: с. Эндирей, Хасавюртовского района. В настоящий момент времени постоянного источника заработка не имеет. Эльдарханов Р.А., является родственником Дибирова А.К., так как женат на сестре последнего по имени Маржанат. В марте 2013 г. в с. Эндирей Хасавюртовског района, был похоронен отец Эльдарханова Р.А., из за возникших финансовых трудностей последнего на тот момент времени памятник установить не представилось возможным. Примерно через год на мобильный телефон Дибирова А.К., (8-928-989-32-38), позвонил Эльдарханов Р.А., и попросил его об оказании помощи по доставке готового памятника из с. Зубутли-Миатли, Кизилюртовского района, а затем помочь в его установке. Позже Дибиров А.К., Эльдарханов Р.А., а также брат последнего по имени Малик поехали устанавливать памятник. После установки памятника Дибиров А.К., и Малик поехали домой к Эльдарханову Р.А., после чего Дибиров А.К., отправился к себе домой, а Малик в свою очередь остался на ночь у Эльдарханова Р.А. Больше Дибиров А.К., не видел брата Эльдарханова Р.А., по имени Малик. 

т. 5 л.д. 335-338

- Протокол допроса свидетеля Гасимова Зулькарнай Магомедрасуловича, от 03.05.2015 года, согласно которых он пояснил, что на учете в НД и ПНД не состоит, травм головы не имеет. Русским языком владеет свободно, в услугах переводчика и адвоката не нуждается. Зарегистрирован по адресу: р. Дагестан. Г. Махачкала МКР Н. Тарки 2-линия, дом. № 105. Проживает по вышеуказанному адресу совместно со своими родителями. В настоящий момент времени постоянного источника заработка не имеет. 11 июля 2011 г. примерно около 10 часов 00 минут, Гасимов З.М., находился в с. Султанянгиюрт, Кизилюртовского района, где присутствовал на годовщине смерти своего дедушки по имени Абдулнасыр, который в свою очередь являлся братом его бабушки по имени Дайганат. По данному адресу Гасимов З.М., пробыл примерно до 21 часа 00 минут, после чего уехал к себе домой в г. Махачкала, вместе со своей матерью по имени Бурлият, а так же тетей со стороны матери по имени Зульгия. Гасимов З.М. пояснил, что вместе с ним на данной годовщине присутствовал Марик, который является родственником Гасимова З.М., со стороны матери. Со слов Гасимова З.М., Марик проживает в с. Бавтугай, Кизилюртовского района, р. Дагестан, а также, что последний присутствует на всех семейных мероприятиях где собираются близкие родственники. Последний раз Гасимов З.М., видел Марика в г. Махачкале, где между ними состоялась беседа из которой Гасимову З.М., стало известно о том, что Марик собирается в ближайшее время отправиться на заработки в г. Москва. Больше Гасимов З.М., не видел Малика.

т. 5 л.д. 340-343

- Протокол допроса свидетеля Паштаева Адиля Абдулнасировича, от 03.05.2015 года, согласно которых он пояснил, что на учете в НД и ПНД не состоит, травм головы не имеет. Русским языком владеет свободно, в услугах переводчика и адвоката не нуждается. Зарегистрирован по адресу: р. Дагестан, Кизилюртовский район, с. Султанянгиюрт. Проживает по вышеуказанному адресу совместно со своей семьей. В настоящий  момент времени постоянного источника дохода не имеет. 11 июля 2011 г. Паштаев А.Б., находился в с. Султанянгиюрт, Кизилюртовского района. В его доме проводили годовщину смерти его отца по имени Абдулнасир Солтаналиевич. В тот день у него дама собрались все близкие родственники, в том числе и Малик Гусейнов, которого Паштаев А.А., может охарактеризовать только с положительной стороны. Со слов Паштаева А.А., Малик Гусейнов жил в с. Бавтугай Кизилюртовского района, вместе со своей матерью. Спустя неделю после годовщины смерти отца Паштаева А.А., Малик Гусейнов, приехал к нему в гости. Последний раз Паштаев А.А., видел Малика Гусейнова в г. Кизилюрт, примерно в начале 2014 г., более точное время и дату Паштаев А.А., указать не может. Паштаев А.А., указывает на то, что 11 июля 2011 г., Малик Гусейнов находился на годовщине смерти отца Паштаева А.А., Абдулнасира Солтаналиевича, которая проходила в с. Султанянгиюрт, Кизилюртовского района  р. Дагестан, о чем готов подтвердить и в суде. На вопрос следователя к Паштаеву А.А., о том, что кто еще может подтвердить, что Малик Гусейнов 11 июля 2011 г., находился на годовщине смерти отца Паштаева А.А., последний ответил, что да действительно Малик Гусейнов 11 июля 2011 г., находился в с. Султанянгиюрт Кизилюртовкого района р. Дагестан, факт его нахождения там, на момент вышеуказанного времени, могут подтвердить со слов Паштаева А.А., все его родственники, которые находились на годовщине смерти его отца.

т. 5 л.д. 345-348

- Протокол допроса свидетеля Паштаева Рустама Абдулнасировича, от 04.05.2015 года, согласно которых он пояснил, что на учете в НД и ПНД не состоит, травм головы не имеет. Русским языком владеет свободно, в услугах переводчика и адвоката не нуждается. Зарегистрирован по адресу: р. Дагестан, Кизилюртовский район, с. Султанянгиюрт. Проживает по вышеуказанному адресу совместно с родителями. В настоящий  момент времени постоянного источника дохода не имеет. Со слов Паштаева Р.А., в начале июля 2011 г., у него дома проводилось семейное мероприятие в связи со смертью его отца Абдулнасира. На годовщину приехали все близкие родственники, в том числе и Малик, который приходится Паштаеву Р.А., двоюродным братом со стороны отца. Паштаев Р.А.. указывает на то, что Малик проживаетв с. Бавтугай, Кизилюртовского района. Примерно через неделю после годовщины, Малик приехал в гости к Паштаеву Р.А. Так же Паштаев Р.А., указывает на то, что видел Малика в последний раз в г. Кизилюрт, р. Дагестан, примерно в начале 2014 г., более точный период времени Паштаев Р.А., указать не может.

т. 5 л.д. 350-352

Доказательствами, подтверждающими обвинение Гусейнова М.А., в совершении преступления, предусмотренного п. «а» ч. 4 ст. 162 УК РФ, 

в отношении потерпевших Султановой Д.У. и Нуъмонжонова Б.Б. являются:

Показания потерпевших, свидетелей:

- показания потерпевшего Нуъмонжонова Б.Б., данные при допросах от 29.03.2014 года, 24.07.2014 года, а также от 05.02.2015 г., согласно которым Нуъмонжонов Б.Б. пояснил, что у него случился конфликт с ранее незнакомыми ему людьми, которые стреляли в него, и считает это своим личным делом. Он (Нуъмонжонов Б.Б.) также пояснил, что фактически проживает по адресу: г.Москва, Бескудниковский б-р, д. 52, кв. 45. 20 марта 2014 года примерно в 00 часов 30 минут он на автомобиле марки Ниссан Теана, г.р.з. К 884 ЕУ 77 рус, подъехал совместно со своей сожительницей Султановой Дилрабо Улукбековной к дому по адресу фактического проживания. Они (Нуъмонжонов Б.Б. и Султанова Д.У.) вышли из автомобиля и направились к подъезду. В то время, как Султанова Д.У. набирала код домофона, а Нуъмонжонов Б.Б. стоял сзади нее, в этот момент он (Нуъмонжонов Б.Б.) увидел двух ранее неизвестных граждан кавказской народности (Гусейнова М.А. и Нажбудинова М.Ю.), при этом Гусейнов М.А. произносил следующие фразы: «Вот он, Вот он! В него стреляй!» и начал бить его (Нуъмонжонова Б.Б.)  руками и ногами, а также неустановленным предметом,- палкой, сломив, тем самым, волю к сопротивлению последнего. Нуъмонжонов Б.Б. увидел, как у одного из них (Нажбудинова М.Ю.) в руках был пистолет. Далее Нуъмонжонов Б.Б. увидел, что в руках другого гражданина (Гусейнова М.А.) находилась деревянная палка, длинной примерно 1 метр, который стал наносить ему удары палкой по голове, а второй человек (Нажбудинов М.Ю.) выстрелил в него (Нуъмонжонов Б.Б.) пять или шесть раз в него из пистолета, при этом попал в область паха и в область левой ягодицы. Далее, его (Нуъмонжонов Б.Б.) сожительница направилась к нему, схватила его и стала говорить им,- Нажбудинову М.Ю. и Гусейнову М.А., что бы те перестали бить и стрелять в Нуъмонжонова Б.Б. В этот момент у Султановой Д.У. с собой находилась кожаная сумка коричневого цвета, в которой находились документы на имя Нуъмонжонова Б.Б., денежные средства в размере 72 000 рублей. Султанова Д.У. бросила сумку и стала оказывать первую помощь ему (Нуъмонжонову Б.Б.). В этот момент кто-то из указанных граждан, (Гусейнов М.А. или  Нажбудинов М.Ю.) взял сумку, кто именно она (Султанова Д.У.) не помнит и направились в сторону подъезда №3 д.52 по Бескудниковскому бульвару г. Москвы. Далее они (Султанова Д.У. и Нуъмонжонов Б.Б.) зашли в подъезд и пошли домой. Через некоторое время Султанова Д.У. спустилась к подъезду и обнаружила, что принадлежащая ей (Султанова Д.У.) сумка находилась в соседнем подъезде, при этом денежных средств в сумке не оказалось, а документы она (Султанова Д.У.) нашла возле подъезда, так как они выпали при нападении. Ранее он (Нуъмонжонов Б.Б.) говорил, что в отношении меня никаких противоправных действий совершено не было, так как он очень сильно испугался вышеуказанных (Нажбудинова М.Ю. и Гусейнова М.А.) граждан. Вышеуказанные денежные средства принадлежали Нуъмонжонову Б.Б. Ущерб, причиненный Нуъмонжонову Б.Б. составил 72 000 рублей. Нуъмонжонов Б.Б. не трудоустроен, однако подрабатывает неофициально, при этом заработанная плата составляет 15 000 рублей, что составляет для него значительный материальный ущерб. 

т. 2 л.д. 47-49, т. 2 л.д. 95-97, т. 4 л.д. 336-339

- показания Султановой Д.У. данные ей в качестве свидетеля от 27.03.2014 г., а также от 24.07.2014 г., согласно которым Султанова Д.У. пояснила, что она совместно со своим сожителем Нуъмонжоновым Б.Б. 20 марта 2014 года примерно в 00 часов 30 минут подъехала на автомашине «Деу Нексия», г.р.з. К 884 ЕУ 77 рус, к дому фактического места жительства по адресу: г.Москва, Бескудниковский бул., д. 52. Когда они (Султанова Д.У. и Нуъмонжонов Б.Б.) вышли из автомашины и направились к подъезду, она шла впереди и, подойдя к двери подъезда она стала набирать код домофона, а             Нуъмонжонов Б.Б. стоял позади нее. В этот момент она обернулась и увидела двух ранее неизвестных ей (Султановой Д.У.) лиц, а именно Гусейнова М.А. и Нажбудинова М.Ю., при этом Гусейнов М.А. произносил следующие фразы: «Бей его!...», и, подбежав к Нуъмонжонову Б.Б. Нажбудинов М.Ю. и Гусейнов М.А. начали бить его (Нуъмонжонова Б.Б.) руками и ногами, при этом у Гусейнова М.А. в руках была, палка деревянная длиной примерно 1 метр, а у Нажбудинова М.Ю. в руках был пистолет. Гусейнов М.А. начал бить Нуъмонжонова Б.Б.  палкой по голове, сломив, тем самым, волю к сопротивлению последнего, а Нажбудинов М.Ю. стал стрелять в Нуъмонжонова Б.Б. из пистолета, при этом она (Султанова Д.У.) видела как он попал в Нуъмонжонова Б.Б. пять или шесть раз. Далее она направилась к Нуъмонжонову Б.Б. с целью оказать ему помощь, при этом схватила его и стала говорить нападавшим, - Гусейнову М.А. и Нажбудинову М.Ю. о том, чтобы они перестали стрелять и избивать Нуъмонжонова Б.Б. В момент нападения на Нуъмонжонова Б.Б. в руках у Султановой Д.У. находилась кожаная сумка коричневого цвета, в которой находились документы на ее (Султановой Д.У.) имя, документы на имя Нуъмонжонова, а также 72 000 рублей, принадлежавшие Нуъмонжонову Б.Б. Так, она (Султанова Д.У.) бросила сумку и начала оказывать Нуъмонжонову Б.Б. первую помощь. В этот момент, Гусейнов М.А. или Нажбудинов М.Ю. взял данную сумку, а после они вдвоем направились в сторону третьего подъезда дома 52 по Бескудниковскому бульвару в г. Москве. После оказанной помощи Нуъмонжонову Б.Б., они направились домой, зайдя в подъезд, Через некоторое время она, - Султанова Д.У. спустилась к подъезду и обнаружила, что принадлежащая ей сумка находится в соседнем подъезде, при этом денежных средств в сумке не оказалось, а свои документы и документы на имя Нуъмонжонова Б.Б. она (Султанова Д.У.) подобрала возле подъезда, так как видела, как они выпали из сумки. Султанова Д.У. пояснила, что ранее они с Нуъмонжоновым Б.Б. говорили лишь о том, что в отношении них никаких противоправных деяний не совершалось, в связи с тем, что Султанова Д.У. и Нуъмонжонов Б.Б. очень сильно испугались вышеуказанных (Нажбудинова М.Ю. и Гусейнова М.А.) граждан. Также она (Султанова Д.У.) пояснила, что ранее не указывала о  том, что были похищены денежные средства, так как боялась за жизнь и здоровье Нуъмонжонова Б.Б., и что если продолжиться разбирательство по делу, то вышеуказанные граждане (Нажбудинов М.Ю. и Гусейнов М.А.) придут к ним снова и будут стрелять. Султанова Д.У. пояснила, что запомнила нападавших на них людей, и смогла бы их опознать. Вышеуказанные денежные средства в сумме 72 000 рублей принадлежали Нуъмонжонову Б.Б.   
т. 2 л.д. 41-44, т. 2 л.д. 104-106
- показания Султановой Д.У. данные ей в качестве потерпевшей от 05 февраля 2015 года, согласно которых ранее данные ей показания она подтверждает, при этом желает пояснить, что 20 марта 2014 года, в момент совершения в отношению нее и Нуъмонжонова Б.Б. преступления, при ней находилась сумка, в которой в свою очередь находились денежные средства в размере 72.000 рублей, которые принадлежали как ей так и ее супругу - Нуъмонжонову Б.Б. так как указанные денежные средства были совместно заработаны указанными лицами. При этом она поясняет, что Гусейнов М.А. наносил ей удары в область ног, причиняя ей боль. Указанные удары были причинены ей со стороны его- Гусейнова М.А. по ее показаниям целенаправленно, в момент, когда она пыталась заступиться за своего супруга, после чего от его ударов у нее выпала сумка из рук, в которой находились денежные средства в размере 72.000 рублей, при этом указанная сумка была приоткрыта и указанные денежные средства находились сверху о чем знали нападающие на них злоумышленники. После чего Султанова Д.У. поясняет, что Нажбудинов М.Ю. в какой-то момент произвел примерно 5-6 выстрелов в Нуъмонжонова Б.Б. из пистолета, находящегося в руках у последнего. Также Гусейнов М.А. нанес Нуъмонжонову Б.Б. деревянной палкой находящейся в тот момент в его руках палкой несколько ударов в область спины и головы последнего. 

т. 4 л.д. 331-334
Протоколы следственных действий:

- протокол предъявления потерпевшему Нуъмонжонов Б.Б. для опознания свидетеля Гусейнова М.А. от 16.09.2014 года, согласно которого последний опознал Гусейнова М.А. как лицо, которое 20.03.2014 года, примерно в 00 часов 30 минут находясь  по адресу: город Москва, Бескудниковский бульвар, дом 52, совместно с другими лицами совершили в отношении потерпевшего нападение, в ходе которого Гусенов М.А. нанес потерпевшему удары палкой по ногам и голове, после чего совместно со своими подельниками скрылся с места совершения преступления.

т. 2 л.д. 133-136

- протокол предъявления Султановой Д.У. для опознания свидетеля Гусейнова М.А. от 16.09.2014 года, согласно которого последний опознал Гусейнова М.А. как лицо, которое 20.03.2014 года, примерно в 00 часов 30 минут находясь по адресу: город Москва, Бескудниковский бульвар, дом 52, совместно с другими лицами совершили в отношении потерпевшего Нуъмонжонова Б.Б. нападение, в ходе которого Гусенов М.А. нанес потерпевшему удары палкой по ногам и голове, после чего совместно со своими подельниками скрылся с места совершения преступления.

т. 2 л.д. 137-140
- протокол предъявления Султановой Д.У. для опознания Нажбудинова М.Ю. от 29.10.2014 года, согласно которого последняя опознала Нажбудинова М.Ю. как лицо, которое 20.03.2014 года, примерно в 00 часов 30 минут находясь по адресу: город Москва, Бескудниковский бульвар, дом 52, совместно с другими лицами совершили в отношении потерпевшего Нуъмонжонова Б.Б. нападение, а именно Нажбудинов М.Ю. стрелял в Нуъмонжонова Б.Б., в ходе которого Гусенов М.А. нанес потерпевшему удары палкой по ногам и голове, после чего совместно со своими подельниками скрылся с места совершения преступления.                                
т. 4 л.д. 250-252
- протокол очной ставки от 16.09.2014 г., проведенной между потерпевшим Нуъмонжоновым Б.Б. и свидетелем Гусейновым М.А., в ходе которой, потерпевший Нуъмонжонов Б.Б. подтвердил ранее данные им показания полностью изобличив виновность Гусейнова М.А. в совершении последним инкриминируемого ему деяния.

т. 2 л.д. 141-145

- протокол очной ставки от 09.02.2015 г., проведенной между потерпевшим Султановой Д.У. и обвиняемым Гусейновым М.А., в ходе которой, потерпевшая Султанова Д.У. подтвердила ранее данные ей показания, полностью изобличив виновность Гусейнова М.А. в совершении последним инкриминируемого ему деяния.

т. 5 л.д. 2-9

- протокол очной ставки от 09.02.2015 г., проведенной между потерпевшим Султановой Д.У. и обвиняемым Нажбудиновым М.Ю., в ходе которой, потерпевшая Султанова Д.У. подтвердила ранее данные ей показания, полностью изобличив виновность Гусейнова М.А. в совершении последним инкриминируемого ему деяния.

т. 5 л.д. 13-18

- протокол очной ставки от 09.02.2015 г., проведенной между потерпевшим Султановой Д.У. и обвиняемым Нажбудиновым М.Ю., в ходе которой, потерпевшая Султанова Д.У. подтвердила ранее данные ей показания, полностью изобличив виновность Гусейнова М.А. в совершении последним инкриминируемого ему деяния.

т. 5 л.д. 22-29

- протокол осмотра места происшествия от 20 марта 2014 года, в ходе которого осмотрен участок местности, расположенный по адресу: город Москва, Бескудниковский бульвар, дом 52, в непосредственной близости от подъезда № 3, указанного дома, в ходе которого изъята гильзы мерного цвета, упакованные в белый бумажный конверт, опечатанный и скрепленный подписями понятых.

т. 2 л.д. 5-9

- протокол осмотра документов от 20 марта 2014 года, в ходе которого предметы, изъятые в ходе осмотра места происшествия, произведенного 20 марта 2014 года по адресу: г. Москва, Бескудниковский бульвар, дом 52. Куртка коричневого цвета из материала похожего на кожу, размер «М» имеются на куртке повреждения в виде многочисленных мелких разрывов. Куртка удлинённая с длинными рукавами, в передней части куртки имеется застежка в виде молнии, а также в виде пуговиц; три конверта на которых имеются пояснительные надписи и неразборчивые подписи в которые упакованы смывы вещества бурого цвета и гильза изъятые в ходе осмотра места происшествия. Конверты при осмотре не вскрывались.  

т. 2 л.д. 50-52

Заключения экспертов:

- заключение эксперта № 1420 от 16 апреля 2015 года, согласно которого 1. Гильза, представленная на исследование, является составной частью патронов с резиновой пулей травматического действия, калибра 9 мм Р.А. Данные патроны к боеприпасам не относятся. 2. На донце гильзы имеется след от бойка ударника пригодный для идентификации конкретного экземпляра оружия.

т. 2 л.д. 57-59

- заключение эксперта № 4520 от 05 сентября 2014 года, согласно которого одна гильза, изъятая 20.03.2014 года, в ходе ОМП по адресу: г. Москва, Бескудниковский бульвар, д. 52, и рри гильзы, изъятые 22.05.2014 г., в ходе осмотра места происшествия по адресу: г. Москва, 14 км МКАД, стреляны в одном и том же экземпляре оружия.

т. 4 л.д. 133-136

- заключение эксперта № 489 от 04 марта 2015 года, согласно которого у гражданина Нуъмонжонова Б.Б. при поступлении 20 марта 2014 г. в ГКБ № 81 ДЗ г. Москвы обнаружены следующие телесные повреждения: А). три огнестрельных слепых ранения в области левого предплечья (1), правого бедра (1), правой ягодичной области (1). Раны расположены: 1) – по тыльной поверхности верхней трети левого предплечья (направление выстрела справа на лево); 2) – по передней поверхности правого бедра в средней трети (направление выстрела спереди кзади); 3) – в области наружного верхнего квадрата правой ягодицы (направление выстрела сзади кпереди). Б). Ссадина по внутренней поверхности левого предплечья, травматический отек мягких тканей по передней поверхности левого предплечья, травматический отек мягких тканей по передней поверхности средней трети левой голени. 2. Ранения у Нуъмонжонова Б.Б. могли произойти в результате трех выстрелов из огнестрельного травматического оружия, что подтверждается характером, морфологическими особенностями ран, наличием в глубине раневого канала раны правой ягодичной области – инородного тела («пластиковая пуля»). Ссадина и травматический отек могли произойти от двух травматических воздействий тупого твердого предмета (предметов), что подтверждается их характером, и могли образоваться, например, от двух ударов таковым предметом (предметами). Сам по себе характер повреждений, степень их заживления/развития не противоречат возможности их образования в условиях и сроки, известных из копии постановления о назначении настоящей экспертизы. Возникновение указанных повреждений от действий самого Нуъмонжонова Б.Б. с учетом их локализации, характера категорически не исключается, однако представляется маловероятным. 3. Три огнестрельных ранения в области левого предплечья (1), правого бедра (1), правой ягодичной области (1) у гражданина Нуъмонжонова Б.Б., как в своей совокупности, так и каждое в отдельности, не были опасными для жизни, повлекли за собой кратковременное расстройство здоровья на срок не свыше 3-х недель и по этому признаку квалифицируется как легкий вред здоровью. Телесные повреждения: ссадина по внутренней поверхности левого предплечья, травматический отек мягких тканей, по передней поверхности средней трети левой голени, как в своей совокупности, так и каждое в отдельности, не повлекли за собой расстройства здоровья и по этому признаку не расцениваются как вред здоровью.

т. 4 л.д. 348-352

Иные документы:

- рапорт сотрудника 10 отдела управления «Т» ГУПЭ МВД России подполковника полиции Асламова Н.М. о задержании Гусейнова М.А. по подозрению в совершении преступления предусмотренного ч. 2 ст. 162 УК РФ.

т. 3 л.д. 114

- рапорт сотрудника 10 отдела управления «Т» ГУПЭ МВД России подполковника полиции Асламова Н.М. о задержании Ашурова О.А. по подозрению в совершении преступления предусмотренного ч. 2 ст. 162 УК РФ.

т. 3 л.д. 113

- рапорт сотрудника 10 отдела управления «Т» ГУПЭ МВД России подполковника полиции Асламова Н.М. о задержании Байрамова Э.Ф.о. по подозрению в совершении преступления предусмотренного ч. 2 ст. 162 УК РФ.

т. 3 л.д. 115

- рапорт Врио заместителя начальника 12 отдела Управления «Т» ГУПЭ МВД России майора полиции Саблина О.П. о задержании Нахбудинова М.Ю. по подозрению в совершении преступления предусмотренного ч. 2 ст. 162 УК РФ.

т. 3 л.д. 112

- карточка происшествия № 23436981 от 20.03.2014 года, согласно которой в ГКБ № 81 по г. Москве нарядом скорой медицинской помощи № 861961 Нуъмонжонов Б.Б. доставлен в указанное медицинское учреждение с диагнозом: ранение из травматического оружия, левого предплечья, правого бедра, правой ягодицы, ссадины. 
- рапорт участкового уполномоченного ОМВД России по Бескудниковскому району города Москвы Андрющенко А.В. об обнаружении признаков преступления предусмотренного ч. 2 ст. 116 УК РФ. 
т. 2 л.д. 31

Вещественные доказательства:

- куртка коричневого цвета из материала похожего на кожу, принадлежащая потерпевшему Нуъмонжонову Б.Б.

- два смыва вещества бурого цвета и гильза.

т. 2 л.д. 53-54
Доказательства, на которые ссылаются
обвиняемый Гусейнов М.А. и его защитник:

- показания Гусейнова М.А. данные им в качестве свидетеля, а также подозреваемого от 16.09.2014 года, согласно которых последний пояснил, что в город Москву он приехал примерно в апреле-мае 2014 года, более точную дату он указать не может. В марте 2014 года он находился в Республике Дагестан. В указанный период он пользовался абонентским номером оператора сотовой связи «Мегафон», при этом указанная сим-карта на него не зарегистрирована. Также в своих показаниях последний поясняет, что он не совершал ни на кого нападения на территории г. Москвы в период с 19 по 20 марта 2014 года. Более по данному факту ему пояснить нечего.

т. 2 л.д. 129-132; т. 2 л.д. 148-151

- показания Гусейнова М.А. данные им в качестве обвиняемого от 06.03.2015 года, согласно которого последний вину в предъявленном ему обвинении не признает. От дачи показаний в соответствии со ст. 51 Конституции РФ отказывается.

т. 5 л.д. 280-283
Доказательствами, подтверждающими обвинение Гусейнова М.А., в совершении преступления, предусмотренного п. «а» ч. 4 ст. 162 УК РФ, 

в отношении потерпевших Скрипникова Д.В. и Насирова С.Ш.о. являются:

Показания потерпевших, свидетелей:
- показания потерпевшего Насирова Ш.С.о., данные им в качестве свидетеля от 23 мая 2014 года, а также аналогичные показания данные им в качестве потерпевшего от 29 мая 2014 года, согласно которым Насиров Ш.С.о поясняет, что он встретился в районе Таганской площади со своим другом по имени Скрипников Дмитрий Владимирович. После того как они встретились он, - Насиров Ш.С.о сел в его автомашину марки «Фольксваген Пассат»  белого цвета, на заднее сидение. В районе Таганской площади он (Насиров Ш.С.о) был примерно в районе 11 часов 30 минут 22 мая 2014 года. После того, как они (Скрипников Д.В. и Насиров Ш.С.о) встретились мы стали сидеть в машине и общаться на протяжении примерно 2 часов. Затем Скрипников Д.В. предложил совместно с ним проехать на рынок «Садовод», который расположен на МКАДе в районе 14 км., Насиров Ш.С.о согласился, и они поехали по Волгоградскому проспекту в сторону области. Пока они ехали, он (Насиров Ш.С.о) никого подозрительного не видел. На «Садовод» они приехали в районе 16 часов 00 минут. Когда приехали, то Скрипников Д.В. пошел покупать вещи, а он (Насиров Ш.С.о) остался его ждать в машине. Скрипникова Д.В. не было около часа, и когда он (Скрипников Д.В.) пришел, то сразу сел в автомобиль и они (Скрипников Д.В. и Насиров Ш.С.о) поехали. Скрипников Д.В. должен был довести Насирова Ш.С.о до станции московского метрополитена Марксистская. Когда они (Скрипников Д.В. и Насиров Ш.С.о) выезжали с «Садовода», то им мешала автомашина марки Ваз 2115 темно-зеленого цвета. У него (Насирова Ш.С.о) сложилось такое впечатление, что данная автомашина просто не давала им выехать. Насиров Ш.С.о пояснил, что номеров данной машины он не запомнил. Далее они (Скрипников Д.В. и Насиров Ш.С.о) на автомобиле Скрипникова Д.В. Фольксваген Пассат, поехали в сторону Мега-Белая Дача и стали съезжать на МКАД по направлению к Волгоградскому проспекту в нас на большой скорости врезалась автомашина марки ВАЗ 2104 г.р.з. С 749 КХ 50 рус, за рулем которой находился Гусейнов М.А. А если точно, то автомашина ВАЗ 2104 врезалась в левую переднюю дверь автомашины Фольксваген Пассат. Откуда взялась данная машина он (Насиров Ш.С.о) не видел, но удар был намеренный. От данного удара сработала боковая подушка безопасности. Затем из данной автомашины выбежал молодой человек кавказской народности – Гусейнов М.А., в руках у него (Гусейнова М.А.) был пистолет, как показалась Насирову Ш.С.о это пистолет «ПМ» с глушителем. Гусейнов Д.А. подошел к передней левой двери и стал стрелять в Скрипникова Д.В. В это же время, еще двое других молодых людей кавказской народности (Нажбудинов М.Ю. и Байрамов Э.Ф.о) стали бить молотком стекла в машине, при этом разбили боковые левые стекла, а один из них (Нажбудинов М.Ю.) стал угрожать, пытаться достать его (Насирова Ш..С.о) рукой, но это у него это не получилось, так как от испуга Насиров Ш.С.о пересел к правой двери, при этом держа в руках сумку, принадлежащую Скрипникову Д.В. Затем Насиров Ш.С.о, в целях оказания сопротивления нападавшим, попытался открыть заднюю правую двери, что бы его не достали нападавшие и выйти на улицу. В этот момент Нажбудинов М.Ю. и Байрамов Э.Ф.о попытались схватить сумку, которая находилась на заднем сидении, однако он (Насиров Ш.С.о), в свою очередь, стал бороться с нападавшими и не отдавал им сумку. В это время Скрипников Д.В. боролся с молодым человеком – Гусейновым М.А., который произвел несколько выстрелов в сторону Скрипникова Д.В., и вторым молодым человеком (Байрамовым Э.Ф.о), который разбил молотком стекло. Все они (Гусейнов М.А., Нажбудинов М.Ю. и Байрамов Э.Ф.о) очень громко кричали «Давай деньги, а то убьем». Затем он (Насиров Ш.С.о) стал бороться и почувствовал несколько ударов по различным частям тела от Нажбудинова М.Ю. и Байрамова Э.Ф.о, а затем, что ему (Насирову Ш.С.о) в спину несколько раз выстрелил Гусейнов М.А. из пистолета. После того, когда он (Насиров Ш.С.о) почувствовал боль в спине, у одного из нападавших (Нажбудинова М.Ю.) получилось вытащить сумку у Насирова Ш.С.о из рук. Затем все нападавшие (Нажбудинов М.Ю., Гусейнов М.А., Байрамов Э.Ф.о) сели в автомашину марки «Хондэ Солярис» желтого цвета, за управлением которой был Ашуров О.А., которая была раскрашена как Такси. Данная автомашина, была припаркована перед автомашиной Фольксваген Пассат так, что бы в дальнейшем она смогла беспрепятственно покинуть место происшествия. Когда все нападавшие (Нажбудинов М.Ю., Гусейнов М.А. и Байрамов Э.Ф.о) сели в машину под управлением Ашурова О.А., то она на большой скорости уехала. В результате нападения у Насирова Ш.С.о какого-либо имущества  похищено не было. Насколько ему стало известно в дальнейшем, у Скрипникова Д.В.,  была похищена сумка, в который находились денежные средства в размере 200.000 рублей, принадлежащих последнему. Нападавшие причинили Насирову Ш.С.о физическую боль, однако за медицинской помощью он (Насиров Ш.С.о) в последствии не обращался.
т. 3 л.д. 28-32; т. 3 л.д. 102-104; 
- показания потерпевшего Скрипникова Д.В., данные им в ходе допроса потерпевшего от 23 мая 2014 года, и аналогичные показания, данные им 29 мая 2014 года, согласно которым он пояснил, что 22 мая 2014 года примерно в 11 часов 00 минут  встретился в районе Таганской площади г. Москва со своим знакомым по имени Насиров Ш.С.о. После чего они стали общаться и сели в автомашину марки «Фольксваген» г.р.з. М 459 КМ 77 рус. У Скрипникова Д.В. с собой была дорожная сумка, не представляющая  материальной ценности, в которой находились принадлежащие ему (Скрипникову Д.В.) денежные средства в размере 200.000 рублей. Более ничего ценного в сумке не было. В машине они (Скрипников Д.В. и Насиров Ш.С.о) просидели примерно около двух часов, затем решили доехать до рынка «Садовод», который расположен на МКАДе в районе 14 км. В дороге, от Таганской площади до рынка «Садовод» ехали примерно около часа, при этом подозрительных машин и людей он (Скрипников Д.В.) не видел. На рынок «Садовод» они (Скрипников Д.В. и Насиров Ш.С.о) приехали примерно 16 часов 00 минут, при этом припарковали машину на свободном месте на парковке рынка, в близи автобусной остановки. Затем он (Скрипников Д.В.) пошел смотреть вещи на рынок, а его друг Насиров Ш.С.о остался в машине. Скрипников Д.В прошелся по рынку и ничего не подобрав, решил вернуться в машину и поехать домой, так как ничего подходящего не купил и деньги в сумме 200.000 рублей не потратил. Когда он (Скрипников Д.В.) пришел обратно в машину, сел за водительское место, примерно в 16 часов 50 минут выехали на проезжую часть по направлению к торговому центру «Мега-Белая Дача», затем они  спустились на МКАД по направлению к Волгоградскому проспекту, и в этот момент, когда Скрипников Д.В., управляя автомобилем Фольксваген Пассат выезжал на МКАД в левую переднею дверь автомашины Фольксваген Пассат целенаправленно врезалась автомашина белого цвета марки «Ваз 2104» под управлением Гусейнова М.А. Затем, из  автомашины ВАЗ-2104 вышел молодой человек кавказской народности,- Гусейнов М.А., которого он (Скрипников Д.В.) очень хорошо запомнил, у которого в руках был пистолет, из которого последний (Гусейнов М.А.) начал стрелять в него (Скрипникова Д.В.) и как он понял, также целенаправленно попал в Насирова Ш.С.о. Так же он (Скрипников Д.В.) увидел силуэты других нападавших (Байрамова Э.Ф.о, Нажбудинова М.Ю.), но, так как они к нему (Скрипникову Д.В.) в плотную не подходили, он (Скрипников Д.В.) их опознать не сможет, поскольку их (Байрамова Э.Ф.о и Нажбудинова М.Ю.) не разглядел и лица не видел. Байрамов Э.Ф.о и Нажбудинов М.Ю. молотками стали бить стекла автомашины Фольксваген Пассат, от их (Байрамова Э.Ф.о и Нажбудинова М.Ю.) удара стекла осыпались. Нападавшие угрожали убить его (Скрипникова Д.В.) или покалечить если он (Скрипников Д.В.) не отдаст добровольно деньги. Скрипников Д.В. сообщил, о том, что происходило на заднем пассажирском сидении автомобиля Фольксваген Пассат, он (Скрипников Д.В.) не видел, но во время нападения один из нападавших (Нажбудинов М.Ю.) похитил принадлежащую Скрипникову Д.В. сумку с денежными средствами в сумме 200.000 рублей. После нападения нападавшие Гусейнов М.А., Байрамов Э.Ф.о и Нажбудинов М.Ю. скрылись на автомашине «Хендай» желтого цвета. Гражданский иск Скрипниковым Д.В. не заявлялся.

т. 3 л.д. 37-40; т. 3 л.д. 105-106

- показания обвиняемого Ашурова О.А., данные им в качестве свидетеля от 29 мая 2014 года, согласно которым Ашуров О.А. пояснил, что русским языком владеет в полном объеме, в связи с тем, что обучался в русскоязычной школе. Постоянного места жительства в городе Москве у Ашурова О.А. нет. Последнее время проживал в рабочем  автомобиле, предоставленном компанией ООО «Солт», в автомашине Хендэ Солярис г.р.з. ЕК 149 77 рус. В первой декаде мая, ему (Ашурову О.А.) на мобильный телефон позвонил ранее знакомый гражданин Республики Дагестан по имени Малик – (далее Гусейнов М.А.). Его номер мобильного телефона записан в записной книжке его (Ашурова О.А.) мобильного телефона под именем «Малик». В ходе телефонного звонка Гусейнов М.А. попросил встретить его у торгового комплекса «Садовод», расположенного на 16 километре МКАД. С данной просьбой Гусейнов М.А. обратился именно по причине того, что ему известно, чем занимается Ашуров О.А., а именно  частным извозом, и уже ранее неоднократно Гусейнова М.А. и его друга по имени Махач – (далее Нажбудинов М.Ю.) возил по различным адресам, указанным ими. Номер мобильного телефона Нажбудинова М.Ю. у Ашурова О.А. не имеется. Однако Ашурову О.А. известно, что Нажбудинов М.Ю. и Гусейнов А.Ю. пользуются одним номером мобильного телефона. В указанное Гусейновым М.А. время он (Ашуров О.А.) прибыл к ТЦ «Садовод». Он совместно с Нажбудиновым М.Ю. прибыли на рейсовом автобусе из Республики Дагестан. Встретив их, по просьбе последних, Ашуров О.А. отвез их в квартиру, по указанному ими адресу: Московская область, город Люберцы. Октябрьский проспект, номер дома не помнит. Насколько известно Ашурову О.А., по данному адресу проживает девушка брата нажбудинова М.Ю. Спустя несколько дней после их приезда, он (Ашуров О.А.) по ранней договоренности с Гусейновым М.А. отвозил их с Нажбудиновым М.Ю. в торговый центр «Иксель», расположенный на Дмитровском шоссе. 22 мая 2014 года в утреннее время Ашурову О.А. на мобильный телефон позвонил Гусейнов М.А., и пояснил, что их (Нажбудинова М.Ю. и Гусейнова М.А.)  необходимо встретить у станции московского метрополитена «Кузьминки» и отвезти на рынок «Садовод». Примерно в 10 часов 22 мая 2014 год он (Ашуров О.А.) на автомашине Хендэ Солярис г.р.з. ЕК 149 77рус подъехал к станции московского метрополитена «Кузьминки», где он встретил Нажбудинова М.Ю. и Гусейнова М.А. после встречи отвез их к торговому центру «Садовод». Припарковались возле одного из входов ТЦ «Садовод», расположенных по улице Верхние поля. Машину припарковали по направлению к МКАДу. Гусейнов М.А. пояснил ему (Ашурову О.А.), что необходимо подождать пока приедет автобус. Они стали ждать в салоне автомашины. Спустя некоторое время к ним приехал ранее не знакомый Ашурову О.А. гражданин Республики Азербайджан по имени Эльнур, - (далее Байрамов Э.Ф.о). Ашуров О.А. добавил, что когда Малик и Махач находятся с Ашуровым О.А. одни они разговаривают на незнакомым и не понятном для Ашурова О.А. языке. До этого момента он (Ашуров О.А.) ранее не видел Байрамова Э.Ф.О. Нажбудинов М.Ю. и Гусейнов М.А. периодически выходили из салона автомашины Ашурова О.А. и уходили на территорию ТЦ «Садовод». Примерно в 16 часов 00 минут в салон автомашины сели Нажбудинов М.Ю. и Байрамов Э.Ф.о, при этом первый сел на переднее пассажирское сидение, а Байрамов - на заднее пассажирское сидение. Куда в тот момент ушел Гусейнов М.А. ему (Ашурову О.А.) неизвестно, так как он спал. Нажбудинов М.Ю. сказал, что необходимо ехать в сторону МКАДа. Выехав на мост через МКАД он (Ашуров О.А.) увидел, что на данном мосту на треугольнике безопасности припаркована автомашина ВАЗ 2104 белого цвета, государственный регистрационный номер он (Ашуров О.А.) не запомнил. За рулем  автомашины ВАЗ 2104 находился Гусейнов М.А. Впереди нас ехала автомашина Фольксваген Пассат белого цвета, государственный регистрационный знак на данный момент не помнит. При выезде автомашины марки Фольксваген Пассат на мост, припаркованная автомашина ВАЗ 2104, за рулем которой находился Гусейнов М.А., совершила удар в левую сторону автомашины марки Фольксваген Пассат, тем самым преградив ей движение. В этот момент Нажбудинов М.Ю. сказал Ашурову О.А., что бы он (Ашуров О.А.) прекратил движение и остановился возле автомашины марки Фольксваген Пассат. Данное требование он (Ашуров О.А.) выполнил. Затем из автомашины ВАЗ 2104 выбежал Гусейнов М.А., подбежал к автомашине марки Фольксваген Пассат и начал стрелять по направлению автомашины из пистолета. Нажбудинов М.Ю. и Байрамов Э.Ф.о также вышли из салона автомашины Хундай Солярис и проследовали к автомашине марки Фольксваген Пассат, где находящимися у них в руках предметами похожими на молотки, стали разбивать стекла автомашины Фольксваген. Он (Ашуров О.А.) увидев, что происходит, испугавшись, выбежал из салона автомашины и стоял возле автомашины. Нажбудинов М.Ю., Гусейнов М.А., Байрамов Э.Ф.о, совершив преступление, побежали в сторону Ашурова О.А., затем Гусейнов М.А. произвел несколько выстрелов в сторону Ашурова О.А., а именно в область нижней части тела и приказал сесть за руль. Он (Ашуров О.А.), испугавшись за свою жизнь и здоровье, он (Ашуров О.А.) сел за руль автомашины. Далее они (Байрамов Э.Ф.о, Нажбудинов М.Ю., Гусейнов М.А,) сели в салон автомашины Ашурова О.А. и, угрожая ему пистолетом, потребовали, что бы он начал движение. В руках у Нажбудинова М.Ю. была сумка, которую он похитил из салона автомашины марки Фольксваген Пассат. Так же Нажбудинов М.Ю. сильно надавил Ашурову О.А.  рукой на ногу, которая находилась на педали газа. Он (Ашуров О.А.) выполнил их указание и проследовал сторону торгового центра «Мега» Белая Дача. Проехав несколько сотен метром от места совершения преступления, они (Байрамов Э.Ф.о, Гусейнов М.А. и Нажбудинов М.Ю) потребовали остановить машину. По пути следования Байрамов Э.Ф.о. кому-то звонил со своего мобильного телефона и громко разговаривал, при этом спрашивал - «Ты где?». После остановки автомашины они вышли из салона автомашины Ашурова О.А. и сели в другую автомашину иностранного производства черного цвета, марку, модель и г.р.з  автомашины, он (Ашуров О.А.) не запомнил, и уехали в неизвестном направлении. Как понял Ашуров О.А., данная автомашина также следовала за ними. Ашуров О.А., испугавшись, продолжил движение в сторону города Котельники Московской области. Примерно через десять минут ему (Ашурову О.А.) на мобильный телефон позвонил Гусейнов М.А. и сказал, что бы он (Ашуров О.А.) снял со своей автомашины государственные регистрационные номера. Он (Ашуров О.А.) остановился, выйдя из автомашины, увидел, что поверх г.р.з прикручены другие г.р.з. Он (Ашуров О.А.) открутил данные номера и выбросил их, где именно выбросил, не помнит. Цифровой набор номерного знака он (Ашуров О.А.) не запомнил. Как понял Ашуров О.А., данные номера кто-то прикрутил на автомашину, в тот момент, когда стояли у входа на ТЦ «Садовод», воспользовавшись тем, что он (Ашуров О.А.) спал. Далее он (Ашуров О.А.) поехал к своей сестре Ашуровой И.А., которая проживает в городе Томилино Московской области на съемной квартире, более точного адреса не помнит. Приехав к сестре, он (Ашуров О.А.) покушал, и спустя некоторое время ему на мобильный телефон позвонил Гусейнов М.А. В ходе телефонного разговора Гусейнов М.А.  уточнил, снял ли Ашуров О.А. номера, а после чего стал угрожать ему (Ашурову О.А.), что бы он не обращался в полицию и ни кому не говорил о случившемся. При этом  Гусейнов М.А. пояснил, что если он (Ашуров О.А.) не выполнит их требования, они знают где живет его (Ашурова О.А.) сестра и они убьют её. Он (Ашуров О.А.) испугавшись за свою жизнь и за жизнь своих родственников не стал обращаться по данному факту в полицию. На следующий день, то есть 23 мая 2014 года ему (Ашурову О.А.) позвонил Гусейнов М.А., и попросил встретиться. Они (Ашуров О.А. и Гусейнов М.А.) встретились на дорожке в городе Люберцы Московской области, где именно он (Ашуров О.А.) не помнит, после чего по их указанию проследовали в магазин «Ашан». расположенный на улице Нижегородская города Москвы. По пути следования Гусейнов М.А. дал Ашурову О.А. 10 000 рублей, но он (Ашуров О.А.) пояснил, что ему (Ашурову О.А.) не надо, и он очень боится по поводу произошедшего случая. После чего Гусейнов М.А. достал из пакета пистолет и приставил его к голове Ашурова О.А., при этом сказал, что если он (Ашуров О.А.) расскажет, кому-нибудь про случившееся, они убьют его и его сестру. После того как они (гусейнов М.А. и Нажбудинов М.Ю.) сделали покупки в магазине «Ашан», они потребовали, что бы он (Ашуров О.А.) отвез их к станции московского метрополитена Тимирязевская. По приезду к данной станции, Ашуров О.А. припарковал автомашину на проезжей части и остался ждать их в салоне автомашины, а Нажбудинов М.Ю. и Гусейнов М.А. ушли в неизвестном направлении. Спустя некоторое время они вернулись и попросили Ашурова О.А. отвести их домой, то есть в город Люберцы Московской области. Как понял Ашуров О.А. они, в тот момент, приобрели еще один пистолет. По пути следования Гусейнов М.А. снова угрожал пистолетом Ашурову О.А., при этом говорил, что с этого момента, он (Ашуров) будет возить их туда, куда они скажут, и буду делать то, что они мне скажут. На следующий день, то есть 24 мая 2014 года он (Ашуров О.А.) снова по просьбе Нажбудинова М.Ю. и Гусейнова М.А. встретился с ними возле дома, расположенного в городе Люберцы Московской области. После чего по их указанию отвез их к торговому центру «Москва», расположенного в районе Люблино города Москвы. По указанному адресу Малик и Махач встретились с ранее не знакомыми Ашурову О.А. молодыми людьми кавказкой внешности. Затем снова отвез их по адресу их проживания. В этот день они дали Ашурову О.А. еще 10 000 рублей. На следующий день, то есть 25 мая 2014 года Гусейнов М.А. неоднократно звонил ему (Ашурову О.А.) на мой мобильный телефон, но опасаясь снова угроз, он (Ашуров О.А.) не стал брать трубку. На вопрос следователя: Почему Вы в момент совершения разбойного нападения не покинули место совершения преступления и не воспрепятствовали нападавшим? Ашуров О.А. ответил, что нападение было совершено неожиданно для него, в связи с чем он (Ашуров О.А.) испугался и побоялся отказаться выполнять требования Гусейнова М.А. и Нажбудинова М.Ю. и по той же причине не обращался в полицию. На вопрос следователя: Какой марки был у Гусейнова М.А.  пистолет? Ашуров О.А. ответил: Что на данный вопрос ответить не может, так как в оружии не разбирается. Пистолет был черного цвета, цвет рукоятки я не помню. Смогу опознать данный пистолет. Также Ашуров О.А. пояснил, что в автомобиле Хендэ Солярис находятся вещи, принадлежащие Гусейнову М.А. и Нажбудинову М.Ю.
т. 3 л.д. 164-167

Протоколы следственных действий:

- протокол осмотра места происшествия от 22.05.2014 года, согласно которого осмотрен участок местности, расположенный по адресу: г. Москва, 14 км МКАД, автомашина марки «Фольтсваген Пассат» белого цвета, г.р.з. М 459 КМ 77 рус, автомашина марки ВАЗ-2014, бежевого цвета, г.р.з. С 749 КХ 50 рус, в ходе которого изъяты два следа рук, след материи, две гильзы, два сферических шара, молоток, три патрона, два листа бумаги, фрагмент обшивки автомашины, перчатки, три отрезка дактопленки со следами рук, один след руки заднего с стекла, автомашина марки «Фольтсваген Пассат» белого цвета, г.р.з. М 459 КМ 77 рус, автомашина марки ВАЗ-2014, бежевого цвета, г.р.з. С 749 КХ 50 рус.
т. 3 л.д. 5-9

- протокол осмотра места происшествия от 29.05.2014 г., в ходе которого осмотрена автомашина марки «Хенде Солярис», г.р.з. ЕК 149 77, в ходе которого изъяты два молотка.

т. 3 л.д. 152-155

- протокол осмотра места происшествия от 29.05.2014 г., в ходе которого осмотрен участок местности, расположенный по адресу: Московская область, город Котельники, мкр. Белая Дача, дом 38, в ходе которого обнаружены и изъяты два автомобильных металлических г.р.з. В852ОЕ177 рус.

т. 3 л.д. 171-174

- протокол предъявления потерпевшему Насирову Ш.С.о. для опознания Гусейнова М.А. от 29.05.2014 года, согласно которого Насиров Ш.С.о. опознал Гусейнова М.А. как лицо, которое 22.05.2014 года в вечернее время, находясь по адресу: город Москва, 14 км МКАД, совместно с другими лицами совершил в отношении потерпевшего разбойное нападение, а именно Гусейнов М.А. сымитировал дорожное транспортное происшествие, совершив столкновение с автомашиной Фольксваген Пассат в салоне которой находился указанный потерпевший, после чего находящимся у него-Гусейнова М.А. в руках молотком разбил стекла автомашины потерпевшего, в то время как его соучастники произвели неоднократное количество выстрелов из неустановленного пистолета, после чего с места совершения преступления все участники преступления похитив имущество находившееся в салоне указанной автомашины, принадлежащие Скрипникову Н.В. скрылись в неизвестном направлении.
т. 3 л.д. 186-188

- протокол предъявления потерпевшему Скрипникову Д.В. для опознания Гусейнова М.А. от 29.05.2014 года, согласно которого Скрипников Д.В. опознал Гусейнова М.А. как лицо, которое 22.05.2014 года в вечернее время, находясь по адресу: город Москва, 14 км МКАД, совместно с другими лицами совершил в отношении потерпевшего разбойное нападение, а именно Гусейнов М.А. сымитировал дорожное транспортное происшествие, совершив столкновение с автомашиной Фольксваген Пассат, находясь за рулем автомашины ВАЗ-2104, после чего, молотком, находящимся в руках последнего разбил стекла автомашины потерпевшего, в то время как его соучастники произвели неоднократное количество выстрелов из неустановленного пистолета, после чего с места совершения преступления все участники преступления похитив имущество находившееся в салоне указанной автомашины, принадлежащие Скрипникову Н.В. скрылись в неизвестном направлении.

т. 3 л.д. 189-191
- протокол предъявления потерпевшему Насирову Ш.С.о. для опознания Нажбудинова М.Ю. от 30.05.2014 года, согласно которого Насиров Ш.С.о. опознал Нажбудинова М.Ю. как лицо, которое 22.05.2014 года в вечернее время, находясь по адресу: город Москва, 14 км МКАД, совместно с другими лицами совершил в отношении потерпевшего разбойное нападение, а именно Нажбудинов М.Ю. находился в салоне автомашины «Хендэ Солярис», а после ДТП с автомашиной ВАЗ 2104, выбежал из салона указанной автомашины, незаконно проник в автомашину Фольксваген Пассат, в салоне которой находился указанный и второй потерпевший, после чего стал производить выстрелы с находящимся у него- Нажбудинова М.Ю. в руках пистолетом произвел неоднократное количество выстрелов из неустановленного пистолета, а также нанес многочисленные удары ногами и руками по различным частям тела, и в, дальнейшем, похитив имущество находившееся в салоне указанной автомашины, принадлежащие Скрипникову Н.В. скрылись в неизвестном направлении.

т. 3 л.д. 216-218
- протокол предъявления потерпевшему Насирову Ш.С.о. для опознания Байрамова Э.Ф.о. от 29.05.2014 года, согласно которого Насиров Ш.С.о. опознал Байрамова Э.Ф.о.  как лицо, которое 22.05.2014 года, находясь по адресу: город Москва, 14 км МКАД, совместно с другими лицами совершил в отношении потерпевшего разбойное нападение, а именно Насиров Ш.С.о. совместно с соучастником указанного преступления вырвал сумку принадлежащую потерпевшему Насирову Ш.С.о., с находящимися в ней денежными средствами в размере 200.000 рублей, после чего с места совершения преступления все участники преступления, скрылись в неизвестном направлении.

т. 3 л.д. 242-244
- протокол очной ставки от 29.05.2014 г., проведенной между подозреваемым Ашуровым О.А. и подозреваемым Байрамовым Э.Ф.о., в ходе которой, подозреваемый Ашуров О.А. подтвердил ранее данные им показания в ходе предварительного следствия полностью изобличив виновность Байрамова Э.Ф.о. в совершении последним инкриминируемого ему деяния.

т. 3 л.д. 246-248

- протокол очной ставки от 29.05.2014 г., проведенной между потерпевшим Насировым Ш.С.о. и подозреваемым Байрамовым Э.Ф.о., в ходе которой, потерпевший Насиров Ш.С.о. подтвердил ранее данные им показания полностью изобличив виновность Байрамова Э.Ф.о. в совершении последним инкриминируемого ему деяния.

т. 3 л.д. 249-251
- протокол очной ставки от 29.05.2014 г., проведенной между потерпевшим Насировым Ш.С.о. и подозреваемым Гусейновым М.А., в ходе которой, потерпевший Насиров Ш.С.о. подтвердил ранее данные им показания полностью изобличив виновность Гусейнова М.А. в совершении последним инкриминируемого ему деяния.

т. 3 л.д. 192-194
- протокол очной ставки от 30.05.2014 г., проведенной между потерпевшим Скрипниковым Д.В. и подозреваемым Гусейновым М.А., в ходе которой, потерпевший Скрипников Д.В. подтвердил ранее данные им показания полностью изобличив виновность Гусейнова М.А. в совершении последним инкриминируемого ему деяния.

т. 3 л.д. 195-197

- протокол очной ставки от 30.05.2014 г., проведенной между подозреваемым Ашуровым О.А. и подозреваемым Гусейновым М.А., в ходе которой, подозреваемый Ашуров О.А. подтвердил ранее данные им показания в ходе предварительного следствия полностью изобличив виновность Гусейнова М.А. в совершении последним инкриминируемого ему деяния.

т. 3 л.д. 198-200

- протокол очной ставки от 29.05.2014 г., проведенной между потерпевшим Насировым Ш.С.о. и подозреваемым Нажбудиновым М.Ю., в ходе которой, потерпевший Насиров Ш.С.о. подтвердил ранее данные им показания полностью изобличив виновность Нажбудинова М.Ю. в совершении последним инкриминируемого ему деяния.

т. 3 л.д. 225-226
- протокол очной ставки от 29.05.2014 г., проведенной между подозреваемым Ашуровым О.А. и подозреваемым Нажбудиновым М.Ю., в ходе которой, подозреваемый Ашуров О.А. подтвердил ранее данные им показания в ходе предварительного следствия полностью изобличив виновность Нажбудинова М.Ю. в совершении последним инкриминируемого ему деяния.

т. 3 л.д. 227-229

- протокол осмотра документов от 27 февраля 2015 года, в ходе которого осмотрены: - мобильный телефон марки «Nokia» ( IMEI 1: 354/602/05/026/166/3, IMEI 2: 354/602/05/026/167/1), с двумя сим – картами оператора сотовой связи «Мегафон»: №894010284360997818 абонентский номер 8-928-520-03-25 и №89701026812787668 абонентский номер 8-929-916-30-51;

- чек об оплате мобильной связи на номер 8-929-916-3051  от 23.05.2014 года на сумму 200 рублей;

- мобильный телефон марки «SAMSUNG» модель  «DUOS» (IMEI 1: 359/957/043/980/810, IMEI 2: 359/958/043/980/818) с сим – картой оператора сотовой связи «Билаин» №897019913050435923 абонентский номер 8-903-224-44-65; 

- мобильный телефон марки «SAMSUNG» модель «GT 1081T» ( IMEI 1: 356149047034736) с сим – картой оператора сотовой связи «Билаин», обрезанная под размер «Мини» абонентский номер 8-967-262-40-43;

- мобильный телефон марки «NOKIA» модель «206» (IMEI 1: 351/717/065/825/364, IMEI 2: 351/717/065/828/372) с  двумя сим – картами: оператора сотовой связи «Мегафон» №8970102659383437 абонентский номер 8-925-372-07-07 и оператора сотовой связи «Билаин» №897019912041629089 абонентский номер 8-963-696-26-26; 

 - автомашина марки «Хендэ Солярис» г.н.з. ЕК 149 77 РУС;

- три пары матерчатых строительных перчаток;

- два идентичных молотка;  

 - две металлические пластины государственно регистрационного знака В852ОЕ 177 РУС;

- 10 отрезков липкой ленты со следами пальцев рук, обнаруженные и изъятые с элементов кузова автомашины марки «ВАЗ-21140» государственный регистрационный знак Р845ТМ177;

- автомашина марки «Фольксваген Пассат» государственный регистрационный знак М459 КМ 77 РУС, имеющая повреждение на передней левой стороне, а именно следы деформации металла на водительской двери и левом переднем крыле, а также у автомобиля разбиты два левых боковых стекла;    

- автомашина марки «ВАЗ-2104» государственный регистрационный знак С 749 КХ 50 РУС, имеющая повреждение на передней правой стороне, а именно следы деформации металла на правом  переднем крыле, передней правой части капота, повреждения правой фары;
- две гильзы и две сферические пули, обнаруженные на переднем пассажирском сидении автомашины марки «Фольксваген Пассат» государственный регистрационный знак М459 КМ 77 РУС;

- молоток изъятый из салона автомашины марки «ВАЗ-2104» государственный регистрационный знак С 749 КХ 50 РУС;
- гильза обнаруженная в 4 метрах от автомашины марки «Фольксваген Пассат» государственный регистрационный знак М459 КМ 77 РУС;

- фрагменты обшивки изъятые из салона автомашины марки «ВАЗ-2104» государственный регистрационный знак С 749 КХ 50 РУС;
 - три патрона калибра 9 мм изъятые из салона автомашины марки «ВАЗ-2104» государственный регистрационный знак С 749 КХ 50 РУС. 

т. 3 л.д. 138-142
- протокол осмотра DVD-R диска №194с с записью телефонных переговоров обвиняемых Гусейнова М.А., Нажбудинова М.Ю., Байрамова Э.Ф.о. и Ашурова О.А. происходивших не за долго до совершенного 22 мая 2014 года преступления в отношении Скрипникова Д.В. и Насирова Ш.С.о., непосредственно во время совершения преступления и после его совершения
т. 3 л.д. 154-224
Заключения экспертов:

- заключение эксперта № 2644 от 13.06.2014 года, согласно которого 1.2. представленные на экспертизу три патрона, изъятые в ходе ОМП из автомобиля ВАЗ 2104 г.р.з. С 749 КХ 50 рус, расположенном на 14 км МКАД (внешняя сторона) изготовлены промышленным способом, один из их является стандартным патроном травматического действия, калибра 9 мм Р.А. отечественного производства (ОАО «ТЕХКРИМ»), а два из них являются патронами травматического действия калибра 9 мм Р.А., отечественного производств («ЦНИИТОЧМАШ» г. Климовск). Все патроны являются штатными патронами к соответствующему огнестрельному оружию ограниченного поражения калибра 9 мм Р.А. моделей «ИЖ-79-9Т», «Макарыч», Р-1, «Хорхе», МР-81, МР-355 и др. и не является боеприпасом. Патроны для стрельбы пригодны. 3-5 Резиновые пули, изъятые в ходе ОМП из автомобиля ВАЗ 2104, г.р.з. С 749 КХ 50 рус, расположенном на 14 км МКАД (внешняя сторона), до выстрела могли являться составной частью стандартного пистолетного патрона травматического действия: «9 мм Р.А. АКБС», «9 мм Р.А. ТЕХКРИМ», «9 мм Р.А. ЦНИИТОЧМАШ» и могли быть выстреляны из огнестрельного оружия ограниченного поражения кал. 9 мм Р.А. Дать категорический ответ, из какой именно модели оружия выстреляны представленные пули и могут ли они быть выстреляны из одного экземпляра оружия, не представляется возможным, так как на резиновой поверхности (в связи с ее эластичностью), не отображаются индивидуальные признаки канала ствола оружия, необходимые для идентификации оружия, из которого она может быть выстреляна. 6,7,8 Гильзы, изъятые в ходе ОМП из автомобиля ВАЗ 2104, г.р.з. С 749 КХ 50 рус, расположенном на 14 км МКАД (внешняя сторона), до выстрелов являлись составными частями стандартных отечественного производства (РОССИИЯ) «ЦНИИТОЧМАШ» пистолетных патронов травматического действия кал. 9 мм Р.А., снаряженных резиновыми пулями, которые используются для стрельбы в огнестрельном оружии ограниченного поражения пистолетах: «ИЖ-78-9-1Т», «МР-78-9ТМ», «ИЖ79-9Т», МР-79-9ТМ», «ХОРХЕ», «ПДТ-9Т», «Есаул», «МР-81», «Walther P 22 T», «ROHM RG 88» и др., а также стреляны в одном экземпляре оружия.

т. 3 л.д. 44-49

- заключение эксперта № 3978 от 21.08.2014 года, согласно которого 1. На перчатке, представленной на экспертизу, обнаружен пот (объекты №№13,14), который произошел от Нажбудинова М.Ю. 2. На двух фрагментах «обшивки» и перчатке, представленных на экспертизу, обнаружен пот (объекты №№1,2,5,6,11,12), определить половую принадлежность и установить генетические признаки ДНК которого не представляется возможным, вероятно, в связи с недостаточным количеством  или деградацией ДНК. 3. Установить генетические признаки образца букального эпителия Байрамова Э.Ф.о не представляется возможным, вероятно в связи с деградацией ДНК. 

4. На двух фрагментах обшивки и двух перчатках, представленных на экспертизу, кровь, сперма и слюна не обнаружены. 5. На трех фрагментах «обшивки» и отрезке бумаги, представленных на экспертизу, пот, слюна, кровь, сперма не обнаружены.

т. 4 л.д. 72-80

- заключение эксперта № 4520 от 5.09.2014 года, согласно которого одна гильза, изъятая 20.03.2014 г. в ходе ОМП по адресу: г. Москва, Бескудниковский бульвар, д. 52, и три гильзы, изъятые 22.05.2014 г. в ходе осмотра места происшествия по адресу: г. Москва, 14 км МКАД, стреляны в одном и том же экземпляре оружия. 

т. 4 л.д. 133-136

Иные документы:

- рапорт сотрудника 10 отдела управления «Т» ГУПЭ МВД России подполковника полиции Асламова Н.М. о задержании Гусейнова М.А. по подозрению в совершении преступления предусмотренного ч. 2 ст. 162 УК РФ.

т. 3 л.д. 114

- рапорт сотрудника 10 отдела управления «Т» ГУПЭ МВД России подполковника полиции Асламова Н.М. о задержании Ашурова О.А. по подозрению в совершении преступления предусмотренного ч. 2 ст. 162 УК РФ.

т. 3 л.д. 113

- рапорт сотрудника 10 отдела управления «Т» ГУПЭ МВД России подполковника полиции Асламова Н.М. о задержании Байрамова Э.Ф.о. по подозрению в совершении преступления предусмотренного ч. 2 ст. 162 УК РФ.

т. 3 л.д. 115

- рапорт Врио заместителя начальника 12 отдела Управления «Т» ГУПЭ МВД России майора полиции Саблина О.П. о задержании Нахбудинова М.Ю. по подозрению в совершении преступления предусмотренного ч. 2 ст. 162 УК РФ.

т. 3 л.д. 112

- протокол личного досмотра Ашурова О.А. от 29.05.2014 года, согласно которого у последнего изъяты: мобильный телефон марки «NOKIA» модель «206» IMEI 1: 351/717/065/825/364, IMEI 2: 351/717/065/828/372, сим-карта – 2 штуки оператора сотовой связи «Мегафон» №8970102659383437 абонентский номер 8-925-372-07-07 и оператора сотовой связи «Билаин» №897019912041629089 абонентский номер 8-963-696-26-26. 
т. 3 л.д. 119
- протокол личного досмотра Байрамова Э.Ф.о. от 29.05.2014 года, согласно которого у последнего изъяты: - мобильный телефон марки «SAMSUNG» модель  «DUOS» (IMEI 1: 359/957/043/980/810, IMEI 2: 359/958/043/980/818) с сим – картой оператора сотовой связи «Билаин» №897019913050435923 абонентский номер 8-903-224-44-65; мобильный телефон марки «SAMSUNG» модель «GT 1081T» ( IMEI 1: 356149047034736) с сим – картой оператора сотовой связи «Билаин», обрезанная под размер «Мини» абонентский номер 8-967-262-40-43.

т. 3 л.д. 120
- протокол личного досмотра Гусейнова М.А. от 29.05.2014 года, согласно которого у последнего изъяты: - мобильный телефон марки «Nokia» ( IMEI 1: 354/602/05/026/166/3, IMEI 2: 354/602/05/026/167/1), с двумя сим – картами оператора сотовой связи «Мегафон»: №894010284360997818 абонентский номер 8-928-520-03-25 и №89701026812787668 абонентский номер 8-929-916-30-51, чек об оплате мобильной связи на номер 8-929-916-3051  от 23.05.2014 года на сумму 200 рублей.
т. 3 л.д. 121
- заявление Гаджиева С.В.о., в ходе которого последний просит привлечь к уголовной ответственности неизвестных ему лиц, которые 11 июля 2011 года, открыто с угрозой физической расправы похитили денежные средства в размере 1.656.000 рублей из автомашины ВАЗ-2114, после чего скрылись в неизвестном ему направлении.

т. 1 л.д. 3

- рапорт сотрудника 10 отдела управления «Т» ГУП МВД России полковника полиции Асламова Н.М. оперуполномоченного ОУР ОМВД России по району Чертаново Центральное по г. Москве лейтенанта полиции Павликова А.П. об обнаружении признаков преступления, предусмотренного п. «б» ч. 4 ст. 162 УК РФ.

т. 1 л.д. 4

- постановление № 30/2360 от 29.05.2014 г., о предоставлении результатов оперативно-розыскной деятельности органам предварительного следствия согласно которого заместитель начальника ГУПЭ МВД России полковник полиции В.Н. Диденко вынес указанное постановление о рассекречивании и направлении в СЧ СУ УВД по ЮВАО ГУ МВД России по г. Москве материалы проведенных ОРМ «снятие информации с технических каналов связи» и «прослушивание телефонных переговоров», в ходе которых установлена причастность к совершению преступлений связанных с совершением разбойных нападений на территории города Москвы Нажбудинова М.Ю., Байрамова Э.Ф.о., а также Ашурова О.А.
т. 3 л.д. 122-123
- справка-меморандум согласно которой Управлением «Т» ГУПЭ МВД России проведены ОРМ «снятие информации с технических каналов связи» и «прослушивание телефонных переговоров», направленные на установление лиц причастных к совершению разбойных нападений на территории города Москвы в том числе по факту разбойного нападения совершенного в отношении Скрипникова Д.В. и Насирова Ш.С.о.  
т. 3 л.д. 128-139
- постановление № 30/8/Б-1306 о предоставлении результатов оперативно-розыскной деятельности органам предварительного следствия от 15 сентября 2014 года, согласно которого к совершению разбойного нападения, произошедшего 22 мая 2014 года по адресу: г. Москва, 14 км. МКАД, установлена причастность Гусейнова М.А., Нажбудинова М.Ю., Байрамова Э.Ф.о., Ашурова О.А. 

т. 4 л.д. 158-159

- справка-меморандум № 30/8/Б-1309, и расшифровка (стенограмма) телефонных переговоров, на 41 листах. 

т. 4 л.д. 164-204

Вещественные доказательства:
- мобильный телефон марки «Nokia» ( IMEI 1: 354/602/05/026/166/3, IMEI 2: 354/602/05/026/167/1), с двумя сим – картами оператора сотовой связи «Мегафон»: №894010284360997818 абонентский номер 8-928-520-03-25 и №89701026812787668 абонентский номер 8-929-916-30-51;

- чек об оплате мобильной связи на номер 8-929-916-3051  от 23.05.2014 года на сумму 200 рублей;

- мобильный телефон марки «SAMSUNG» модель  «DUOS» (IMEI 1: 359/957/043/980/810, IMEI 2: 359/958/043/980/818) с сим – картой оператора сотовой связи «Билаин» №897019913050435923 абонентский номер 8-903-224-44-65; 

- мобильный телефон марки «SAMSUNG» модель «GT 1081T» ( IMEI 1: 356149047034736) с сим – картой оператора сотовой связи «Билаин», обрезанная под размер «Мини» абонентский номер 8-967-262-40-43;

- мобильный телефон марки «NOKIA» модель «206» (IMEI 1: 351/717/065/825/364, IMEI 2: 351/717/065/828/372) с  двумя сим – картами: оператора сотовой связи «Мегафон» №8970102659383437 абонентский номер 8-925-372-07-07 и оператора сотовой связи «Билаин» №897019912041629089 абонентский номер 8-963-696-26-26; 

 - автомашина марки «Хендэ Солярис» г.н.з. ЕК 149 77 РУС;

- три пары матерчатых строительных перчаток;

- два идентичных молотка;  

 - две металлические пластины государственно регистрационного знака В852ОЕ 177 РУС;

- 10 отрезков липкой ленты со следами пальцев рук, обнаруженные и изъятые с элементов кузова автомашины марки «ВАЗ-21140» государственный регистрационный знак Р845ТМ177;

- автомашина марки «Фольксваген Пассат» государственный регистрационный знак М459 КМ 77 РУС, имеющая повреждение на передней левой стороне, а именно следы деформации металла на водительской двери и левом переднем крыле, а также у автомобиля разбиты два левых боковых стекла;    

- автомашина марки «ВАЗ-2104» государственный регистрационный знак С 749 КХ 50 РУС, имеющая повреждение на передней правой стороне, а именно следы деформации металла на правом  переднем крыле, передней правой части капота, повреждения правой фары;
- две гильзы и две сферические пули, обнаруженные на переднем пассажирском сидении автомашины марки «Фольксваген Пассат» государственный регистрационный знак М459 КМ 77 РУС;

- молоток изъятый из салона автомашины марки «ВАЗ-2104» государственный регистрационный знак С 749 КХ 50 РУС;
- гильза обнаруженная в 4 метрах от автомашины марки «Фольксваген Пассат» государственный регистрационный знак М459 КМ 77 РУС;

- фрагменты обшивки изъятые из салона автомашины марки «ВАЗ-2104» государственный регистрационный знак С 749 КХ 50 РУС;
 - три патрона калибра 9 мм изъятые из салона автомашины марки «ВАЗ-2104» государственный регистрационный знак С 749 КХ 50 РУС. 

т. 3 л.д. 143-148
- DVD-R диск №194с с записью телефонных переговоров обвиняемых Гусейнова М.А., Нажбудинова М.Ю., Байрамова Э.Ф.о. и Ашурова О.А. происходивших не за долго до совершенного 22 мая 2014 года преступления в отношении Скрипникова Д.В. и Насирова Ш.С.о., непосредственно во время совершения преступления и после его совершения
т. 3 л.д. 225-227

Доказательства, на которые ссылаются
обвиняемый Гусейнов М.А. и его защитник:

- показания Гусейнова М.А. данные им в качестве свидетеля, а также подозреваемого от 16.09.2014 года, согласно которых последний пояснил, что в город Москву он приехал примерно в апреле-мае 2014 года, более точную дату он указать не может. В марте 2014 года он находился в Республике Дагестан. В указанный период он пользовался абонентским номером оператора сотовой связи «Мегафон», при этом указанная сим-карта на него не зарегистрирована. Также в своих показаниях последний поясняет, что он не совершал ни на кого нападения на территории г. Москвы в период с 19 по 20 марта 2014 года. Более по данному факту ему пояснить нечего.

т. 2 л.д. 129-132; т. 2 л.д. 148-151
- показания Гусейнова М.А. данные им в качестве обвиняемого от 24.04.2015 года, согласно которого последний вину в предъявленном ему обвинении не признает. От дачи показаний в соответствии со ст. 51 Конституции РФ отказывается.

т. 5 л.д. 280-283
- Протокол допроса свидетеля Нуридинова Тасултана Абдулатиповича, от 09.05.2015 года,  согласно которых он пояснил, что на учете в НД и ПНД не состоит, травм головы не имеет. Русским языком владеет свободно, в услугах переводчика и адвоката не нуждается. Проживает по адресу: р. Дагестан, с. Зубутлин-Миатли Кизилюртовскго района, совместно со своимиродителями. Нурдинов Т.А., занимается изготовлением надмогильных камней (памятников). В марте 2014 г., к Нурдинову Т.А., обратились двое молодых людей, один из которых представился Маликом. Малик пояснил, что видел Нурдинова Т.А.. когда последний находился в гостях у своих родственников, в с. Бавтугай Кизилюртовского района. Малик заказал надмогильный камень (памятник), а через несколько дней приехал забрать его.

т. 5 л.д. 326-328

Обстоятельства, смягчающие и отягчающие наказание обвиняемого Гусейнова М.А.:
Смягчающие наказание: в ходе следствия не установлено 
Отягчающие наказание:  в ходе следствия не установлено
ОБВИНЯЕТСЯ:

	1.
	Фамилия, имя, отчество
	Нажбудинов Махач Юсупович

	2.
	Дата рождения
	17 октября 1981 года

	3.
	Место рождения
	гор. Кизилюрт, Республики Дагестан  

	4.
	Место жительства и (или) регистрации, телефон
	Республика Дагестан, Кизилюртовский район, поселок Бавтугай, ул. Нагорная, д. 20 

	5.
	Гражданство
	РФ

	6.
	Образование
	среднее полное

	7.
	Семейное положение, состав семьи
	женат, на иждивении трое малолетних детей: Нажбудинов М.М. 13.12.2011 г.р., Нажбудинова Х.М. 7.02.2013 г.р., Нажбудинов Ю.М. 5.05.2014 г.р. (т. 6 л.д. 76-78)    

	8.
	Место работы или учебы, телефон
	не работает 

	9.
	Отношение к воинской обязанности 
	военнообязанный  

	10
	Наличие судимости  
	не судим

	11
	Паспорт или иной документ, удостоверяющий личность обвиняемого
	Паспорт гражданина РФ № 82 05 968965 выдан отделом внутренних дел города Кизилюрта Республики Дагестант 08.11.2005 г.  (т. 6 л.д. 59-63);

	12
	Иные данные о личности обвиняемого
	на учете в НД и ПНД не состоит, по месту жительства характеризуется положительно (т. 6 л.д. 68,70,72);




в том, что он – Нажбудинов Махач Юсупович, совершил разбой, то есть нападение в целях хищения чужого имущества, совершенное с угрозой применения насилия, опасного для жизни и здоровья, с применением насилия, опасного для жизни и здоровья, с применением оружия и предметов, используемых в качестве оружия, организованной  группой, в особо крупном размере.
Так  он-Нажбудинов М.Ю., в неустановленное следствием время, но не позднее 13 часов 30 минут 11 июля 2011 года, в неустановленном месте на территории города Москвы, при неустановленных обстоятельствах, будучи уроженцем г. Кизилюрт Республики Дагестан, то есть Кавказского региона, основываясь на почве длительных отношений, общих криминальных интересов и этнической общности, отсутствия постоянного источника доходов, сплотился с уроженцем г. Кизилюрт ДАССР – Гусейновым М.А., с уроженцем г. Гянджа Республики Азербайджан - Байрамовым Э.Ф.О., а также неустановленными в ходе следствия лицами, в организованную, устойчивую, единую, стабильную преступную группу, целью которой являлось криминальное обогащение путем совместного совершения разбойных нападений, с угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья, а при необходимости и с применением такового насилия, на граждан, в  том числе занимающихся перевозкой крупных сумм денежных средств, с применением оружия и предметов используемых в качестве оружия.

То есть, он – Нажбудинов М.Ю., обвиняется в совершении преступления, предусмотренного п. «а» ч. 4 ст. 162 УК РФ.

Всего таким образом, он – Нажбудинов М.Ю., обвиняется в совершении преступлений, предусмотренных п.п. «а,б» ч. 4 ст. 162, п. «а» ч. 4 ст. 162 и п. «а» ч. 4 ст. 162 УК РФ.
Доказательства, на которые ссылаются 

обвиняемый Нажбудинов М.Ю. и его защитник:

- Протокол допроса Нажбудинова М.Ю. в качестве свидетеля от 03.12.2014 года, согласно которого последний пояснил, что к преступлению он никакого отношения не имеет.

т. 1 л.д. 155-158
- Протокол допроса Нажбудинова М.Ю. в качестве обвиняемого от 24.04.2015 года, согласно которого последний вину в предъявленном ему обвинении не признает. При этом поясняет, что он совршил преступление, предусмотренное ч. 2 ст. 162 УКРФ 22.05.2014 года, когда он похитил 200.000 рублей в связи с плохим финансовым положением в семье.
т. 5 л.д. 300-303
Доказательствами, подтверждающими обвинение Нажбудинова М.Ю., в совершении преступления, предусмотренного п. «а» ч. 4 ст. 162 УК РФ, 

в отношении потерпевших Султановой Д.У. и Нуъмонжонова Б.Б. являются:

Доказательствами, подтверждающими обвинение Нажбудинова М.Ю., в совершении преступления, предусмотренного п. «а» ч. 4 ст. 162 УК РФ, 

в отношении потерпевших Скрипникова Д.В. и Насирова С.Ш.о. являются:

Доказательства, на которые ссылаются

обвиняемый Нажбудинов М.Ю. и его защитник:

- Протокол допроса Нажбудинова М.Ю. в качестве обвиняемого от 30.05.2014 года, согласно которого последний вину в предъявленном ему обвинении не признает. При этом поясняет, что он совршил преступление, предусмотренное ч. 2 ст. 162 УКРФ 22.05.2014 года, когда он похитил 200.000 рублей в связи с плохим финансовым положением в семье. От дачи дальнейших показаний отказывается.
т. 5 л.д. 300-303
- Протокол допроса Нажбудинова М.Ю. в качестве обвиняемого от 24.04.2015 года, согласно которого последний вину в предъявленном ему обвинении не признает. При этом поясняет, что он совршил преступление, предусмотренное ч. 2 ст. 162 УКРФ 22.05.2014 года, когда он похитил 200.000 рублей в связи с плохим финансовым положением в семье.
т. 5 л.д. 300-303
Обстоятельства, смягчающие и отягчающие наказание обвиняемого Нажбудинова М.Ю.:

Смягчающие наказание: в ходе следствия не установлено 
Отягчающие наказание:  в ходе следствия не устновлено
ОБВИНЯЕТСЯ:

	1.
	Фамилия, имя, отчество
	Байрамов Эльнур Фирдовси оглы 

	2.
	Дата рождения
	20 мая 1979 года

	3.
	Место рождения
	Азербайджан, г. Гянджа  

	4.
	Место жительства и (или) регистрации, телефон
	Республика Азербайджан, г. Гянджа, 3-й микрорайон, дом 7, кв. 9 

	5.
	Гражданство
	Р. Азербайджан

	6.
	Образование
	среднее полное

	7.
	Семейное положение, состав семьи
	Не женат, детей нет   

	8.
	Место работы или учебы, телефон
	не работает 

	9.
	Отношение к воинской обязанности 
	военнообязанный  

	10
	Наличие судимости  
	не судим

	11
	Паспорт или иной документ, удостоверяющий личность обвиняемого
	паспорт гражданина р. Азербайджан  №Р3652716 выдан Министерством Внутренних Дел Р. Азербайджан  15.02.2010 г.  (т. 6 л.д. 127-129 );

	12
	Иные данные о личности обвиняемого
	на учете в НД и ПНД не состоит, по месту жительства характеризуется положительно (т. 6 л.д.  140-145);




в том, что он – Байрамов Эльнур Фирдовси оглы, совершил разбой, то есть нападение в целях хищения чужого имущества, совершенное с угрозой применения насилия, опасного для жизни и здоровья, с применением насилия, опасного для жизни и здоровья, с применением оружия и предметов, используемых в качестве оружия, организованной  группой, в особо крупном размере.
Так  он-Байрамов Э.Ф.о., в неустановленное следствием время, но не позднее 13 часов 30 минут 11 июля 2011 года, в неустановленном месте на территории города Москвы, при неустановленных обстоятельствах, будучи уроженцем г. Гянджа Республики Азербайджан, то есть Кавказского региона, основываясь на почве длительных отношений, общих криминальных интересов и этнической общности, отсутствия постоянного источника доходов, сплотился с уроженцем г. Кизилюрт ДАССР – Гусейновым М.А., с уроженцем г. Кизилюрт Республики Дагестан – Нажбудиновым М.Ю., а также неустановленными в ходе следствия лицами, в организованную, устойчивую, единую, стабильную преступную группу, целью которой являлось криминальное обогащение путем совместного совершения разбойных нападений, с угрозой применения насилия опасного для жизни и здоровья, а при необходимости и с применением такового насилия, на граждан, в  том числе занимающихся перевозкой крупных сумм денежных средств, с применением оружия и предметов используемых в качестве оружия.

То есть, он – Байрамов Э.Ф.о., обвиняется в совершении преступления, предусмотренного п.п. «а» ч. 4 ст. 162 УК РФ.

Всего таким образом, он – Байрамов Э.Ф.о., обвиняется в совершении преступлений, предусмотренных  п.п. «а,б» ч. 4 ст. 162 и п. «а» ч. 4 ст. 162 УК РФ.
Доказательствами, подтверждающими обвинение Байрамова Э.Ф.о., в совершении преступления, предусмотренного п.п. «а», «б» ч. 4 ст 162 УК РФ, в отношении потерпевших Эльцеферон и Бодрова Даниила (данные о личности потерпевших в порядке ч. 9 ст. 166 УПК РФ скрыты и имеются в деле), являются:

Доказательства, на которые ссылаются 

обвиняемый Байрамов Э.Ф.о. и его защитник:

- Протокол допроса Байрамова Э.Ф.о. в качестве свидетеля и подозреваемого от 17.11.2014 года, согласно которого последний пояснил, что от дачи показаний на основании ст. 51 Конституции РФ отказыается. 
т. 1 л.д. 107-110; т. 1 л.д. 120-123
- Протокол допроса Байрамова Э.Ф.о. в качестве обвиняемого от 06.03.2015 года, согласно которого последний вину в предъявленном ему обвинении не признает. От дачи показаний на основании ст. 51 Конституции РФ отказывается.
т. 5 л.д. 261-263
Доказательствами, подтверждающими обвинение Байрамова Э.Ф.о., в совершении преступления, предусмотренного п. «а» ч. 4 ст. 162 УК РФ, 

в отношении потерпевших Скрипникова Д.В. и Насирова С.Ш.о. являются:

Обстоятельства, смягчающие и отягчающие наказание обвиняемого Байрамова Э.Ф.о.:

Смягчающие наказание: в ходе следствия не установлено 
Отягчающие наказание:  в ходе следствия не установлено
ОБВИНЯЕТСЯ:

	1.
	Фамилия, имя, отчество
	Ашуров Отабек Абдупаттоевич 

	2.
	Дата рождения
	26 июня 1985 года

	3.
	Место рождения
	Республика Узбекистан, г. Андижан  

	4.
	Место жительства и (или) регистрации, телефон
	Республика Узбекистан, г. Андижан, ул. Азимов Олимджон, д. 5 

	5.
	Гражданство
	Р. Узбекистан

	6.
	Образование
	среднее полное

	7.
	Семейное положение, состав семьи
	не женат, детей нет   

	8.
	Место работы или учебы, телефон
	не работает 

	9.
	Отношение к воинской обязанности 
	военнообязанный  

	10
	Наличие судимости  
	не судим

	11
	Паспорт или иной документ, удостоверяющий личность обвиняемого
	водительское удостоверение АВ 194312 от 24.03.2012 года выданное Увправлением внутренних дел Республики Узбекистан  (т. 6 л.д. 82-85 );

	12
	Иные данные о личности обвиняемого
	на учете в НД и ПНД не состоит, по месту жительства характеризуется формально (т. 6 л.д.  92);

в ходе следствия Ашурову О.А. была назначена и проведена судебная психиатрическая экспертиза, согласно выводам которой последний в период, относящийся к совершению инкриминируемого ему деяния, хроническим психическим расстройством, временным болезненным расстройством психики, а также признаков наркомании, токсикомании или алкоголизма не обнаруживал, а также не обнаруживает таковых в настоящее время. Ашуров О.А. психически здоров. На это указывает данные анамнеза об отсутствии каких-либо проявлений болезненного обусловленного поведения, а также данные настоящего обследования, выявившие у Ашурова О.А. отсутствие повреждений вен, либо наличия следов от внутренних инъекций, отсутствие интеллектуально-мнестических и аффективных расстройств, сохранность эмоционально-волевой и интеллектуально-мнестической сфер психической деятельности, отсутствие нарушений мышления и обманов восприятия. По своему психическому состоянию Ашуров О.А. в период инкриминируемого ему деяния мог в полной мере осознавать фактический характер и общественную опасность своих действий и руководить ими. В настоящее время Ашуров О.А. может осознавать фактический характер своих действий и руководить ими и в применении к нему принудительных мер медицинского характера он не нуждается, решение вопроса о лечении от наркомании и медицинской и (или) социальной реабилитации в соответствии со ст. 72.1 УК РФ не входит в компетенцию судебно-психиатрической экспертизы и является исключительной компетенцией суда, медицинских показаний к такому лечению у Ашурова О.А. нет, так как признаков наркомании у него не выявлено. (т. 6 л.д. 95-106 )


в том, что он – Ашуров Отабек Абдупаттоевич, совершил разбой, то есть нападение в целях хищения чужого имущества, совершенное с угрозой применения насилия, опасного для жизни и здоровья, с применением насилия опасного для жизни и здоровья, с применением оружия и предметов, используемых в качестве оружия, организованной  группой.
Доказательствами, подтверждающими обвинение Ашурова О.А., в совершении преступления, предусмотренного п. «а» ч. 4 ст. 162 УК РФ, 

в отношении потерпевших Скрипникова Д.В. и Насирова С.Ш.о. являются:

Доказательства, на которые ссылаются

обвиняемый Ашуров О.А. и его защитник:

- Протокол допроса Ашурова О.А. в качестве подозреваемого от 29.05.2014 года, согласно которого последний подтвержае ранее данные им показания в качествее свидетеля. От дачи дальнейших показаний отказывается на основании ст. 51 Конституции РФ. 
т. 3 л.д. 265-266
- Протокол допроса Ашурова О.А. в качестве обвиняемого от 06.03.2015 года, согласно которого последний вину в предъявленном ему обвинении не признает. От дачи показаний по существу предъявленного обвинения отказывается. 
т. 5 л.д. 247-249
Обстоятельства, смягчающие и отягчающие наказание обвиняемого Ашурова А.О.:

Смягчающие наказание: в ходе следствия не установлено 
Отягчающие наказание:  в ходе следствия не установлено
Сведения о потерпевших:  
· Эльцеферон – данные о личности в порядке ч. 9 ст. 166 УПК РФ скрыты и имеются в деле. 

· Бодров Даниил – данные о личности в порядке ч. 9 ст. 166 УПК РФ скрыты и имеются в деле. 
· Нуъмонжонов Ботиржон Бурхонович, зарегистрирован по адресу: Тверская обл., Торжокский р-н, дер. Головинские горки, д. 18; проживает: г. Москва, Бескудниковский бул., д. 52, кв. 45, 8-967-171-78-78 (том №2 л.д. 47, 95, т.№4 л.д. 336)
· Султанова Дилабро Улукбековна, зарегистрирована по адресу: Тверская обл., Торжокский р-н, дер. Головинские горки, д. 18; проживает: г. Москва, Бескудниковский бул., д. 52, кв. 45, 8-929-906-06-15 (том № 4 л.д. 331)
· Скрипников Дмитрий Владимирович, зарегистрированный по адресу: г. Москва, г. Зеленград, дом 1450, кв. 163,  8-926-347-25-11 (том № 3 л.д. 105);

· Насиров Шакир Сахиб олгы, проживает по адресу: г. Москва, Коровинское шоссе, д. 20, кв. 59 тел.: 8-903-220-50-15 (том № 3 л.д. 102)
Сведения о гражданском истце: НЕТ

Сведения о гражданском ответчике: НЕТ
Обвинительное заключение составлено в г. Москве «19» июня 2015 года и вместе с уголовным делом направлено прокурору ЮВАО города Москвы.

Следователь 

лейтенант юстиции                                                                                         М.Ю. Кондаков
СОГЛАСЕН

Начальник СЧ СУ УВД по ЮВАО

ГУ МВД России по г. Москве

полковник юстиции                                                                                         Д.Д. Шенкер

Приложение к обвинительному     заключению
Список лиц, подлежащих вызову в суд
1. Обвиняемые:  

· Гусейнов Малик Абдулхакимович, содержащийся в ФБУ ИЗ 77/7 УФСИН РФ по г. Москве. (том № 3 л.д.277)
· Нажбудинов Махач Юсупович, содержащийся в ФБУ ИЗ 77/7 УФСИН РФ по г. Москве. (том № 3 л.д.280)
· Байрамов Эльнур Фирдовси оглы, содержащийся в ФБУ ИЗ 77/7 УФСИН РФ по г. Москве. (том №3 л.д. 283)
· Ашуров Отабек Абдупаттоевич, содержащийся в ФБУ ИЗ 77/7 УФСИН РФ по г. Москве. (том №3 л.д. 293)
2.         Потерпевшие: 

· Эльцеферон – данные о личности в порядке ч. 9 ст. 166 УПК РФ скрыты и имеются в деле. 
· Бодров Даниил – данные о личности в порядке ч. 9 ст. 166 УПК РФ скрыты и имеются в деле. 
· Нуъмонжонов Ботиржон Бурхонович, зарегистрирован по адресу: Тверская обл., Торжокский р-н, дер. Головинские горки, д. 18; проживает: г. Москва, Бескудниковский бул., д. 52, кв. 45, 8-967-171-78-78 (том №2 л.д. 47, 95, т.№4 л.д. 336)
· Султанова Дилабро Улукбековна, зарегистрирована по адресу: Тверская обл., Торжокский р-н, дер. Головинские горки, д. 18; проживает: г. Москва, Бескудниковский бул., д. 52, кв. 45, 8-929-906-06-15 (том № 4 л.д. 331)
· Скрипников Дмитрий Владимирович, зарегистрированный по адресу: г. Москва, г. Зеленград, дом 1450, кв. 163,  8-926-347-25-11 (том № 3 л.д. 105);

· Насиров Шакир Сахиб олгы, проживает по адресу: г. Москва, Коровинское шоссе, д. 20, кв. 59 тел.: 8-903-220-50-15 (том № 3 л.д. 102)
3.        Свидетели обвинения:
· Жукова Тереза Саркисовна, зарегистрированная по адресу: г. Москва ул. Маршала Жукова, д. 16, корп. 1, кв. 108  т. 8-495-501-90-58 (том № 1 л.д. 279);

· Асламов Николай Михайлович, адрес: г. Москва, ул. Житная, д. 16 тел. 8-495-914-18-15 (том № 3 л.д.116);

4.         Свидетели защиты: 
·  Нуридинов Тасултан Абдулатипович, зарегистрирован по адресу: Республика Дагестан, с. Зубутли-Миатли Кизилюртовского района, ул. Пушкина, д. 1  т. 8-928-541-57-61 (том № 5 л.д. 326-329);
· Эльдарханов Расул Абдулхакимович, зарегистрирован по адресу: Республика Дагестан, с. Эндирей Хасавюртовского района т. 8-928-683-77-32 (том № 5 л.д. 330-334);
· Дибиров Абдулхаким Капурович зарегистрирован по адресу: Республика Дагестан, с. Эндирей, Хасавюртовского района, проживает: Республика Дагестан, с. Тотурбийкала, Хасавюртовского района т. 8-928-989-32-38 (том № 5 л.д. 335-339);
· Гасимов Зулькарнай Магомедрасулович, зарегистрирован по адресу: Республика Дагестан, гор. Махачкала, МКР Н. Тарки 2-линия, д. 105 т. 8-988-291-59-95 (том № 5 л.д. 340-344);
· Паштаев Адиль Абдулнасирович, зарегистрированный по адресу: Республика Дагестан, с. Султанянгиюрт, Кизилюртовского района, ул. Октябрьская, д. 6, кв. 2 т. 8-928-847-66-66 (том № 5 л.д. 345-349);
· Паштаев Рустам Абдулнасирович, зарегистрированный по адресу: Республика Дагестан, с. Султанянгиюрт, Кизилюртовского района, ул. Октябрьская, д. 6, кв. 2    тел. 8-928-263-44-44 (том № 5 л.д. 350-353);
СПРАВКА

         1. Срок предварительного следствия 12 месяцев 29 суток. Уголовное дело №96340 возбуждено 22 мая 2014 года по признакам преступления, предусмотренного ч. 2 ст. 162 УК РФ. 

т.3 л.д. 1
2. Гусейнов М.А., Нажбудинов М.Ю., Байрамов Э.Ф.о, Ашуров О.А. задержаны в соответствии со ст. 91 УПК РФ - 29 мая 2014 г. 

т. 3 л.д. 179-181, 210-212, 234-236, 259-262

3. 29 мая 2014 года Нажбудинову М.Ю., Байрамову Э.Ф.о, Ашурову О.А. предъявлено обвинение в совершении преступления, предусмотренного ч. 2 ст. 162 УК РФ. 30 мая 2014 года Гусейнову М.А., предъявлено обвинение в совершении преступления, предусмотренного ч. 2 ст. 162 УК РФ
т. 3 л.д. 202-204, 220-222, 253-255, 268-271

6 марта 2015 года Ашурову О.А. предъявлено обвинение в совершении преступления, предусмотренного п. «а» ч. 4 ст. 162 УК РФ; Байрамову Э.Ф.о предъявлено обвинение в совершении преступлений, предусмотренных п. «а» ч. 4 ст. 162 УК РФ, п.п. «а,б» ч. 4 ст. 162 УК РФ.

24 апреля 2015 Гусейнову М.А. и Нажбудинову М.Ю. предъявлено обвинение в совершении преступлений, предусмотренных п. «а» ч. 4 ст. 162, п. «а» ч. 4 ст. 162, п.п. «а,б» ч. 4 ст. 162 УК РФ.

т.5 л.д. 241-246, 251-260, 267-279, 287-299
4. Мера пресечения в виде заключения под стражу Гусейнову М.А., Нажбудинову М.Ю., Байрамову Э.Ф.о, Ашурову О.А., избрана 31 мая 2014 года.

т. 3 л.д. 277, 280, 283, 293
5. Вещественные доказательства по уголовному делу: 

1) Изъятый в ходе осмотра от 24.07.2014 г., автомобиль Geely Engrand государственный регистрационный знак М 418 АР 77 по адресу: г. Москва, ул. Ставропольская, д.74, который Хамидов Г.М., Алиев И.А. и неустановленное лицо использовали для совершения преступления – выдан свидетелю Филимонову М.И.;

т. 1 л.д. 229-231

2) Изъятые в ходе личного досмотра обвиняемого Хамидова Г.М. от 6 мая 2014 года, денежные средства в размере 98 710 рублей, а также изъятые в ходе личного досмотра обвиняемого Алиева И.А. денежные средства в размере 40 750 рублей и мобильный телефон Nokia, с установленной сим картой. Вышеуказанные денежные средства в размере 139 460 – выданы потерпевшему Абдусаламову. Мобильный телефон Nokia 5230 IMEI 35484504715905 с установленной сим картой МТС №89701014625701289220 - хранится в камере хранения СЧ СУ УВД по ЮВАО ГУ МВД России по г.Москве;

т. 1 л.д. 144-146

3) Изъятый в ходе осмотра от 6.05.2014 г., автомобиль Chevrolet Cruze государственный регистрационный знак М 322 РЕ 197 рус. по адресу: г. Москва, ул. Головачёва, д.3, корп.2, который Хамидов Г.М., Алиев И.А. и неустановленное лицо использовали для дальнейшего оказания воздействия на потерпевшего Абдусаламова М.А., с целью вымогательства у него денежных средств – выдан потерпевшему Абдусаламову М.А.;

т. 1 л.д. 144-148

4) Полученная в ходе выемки 3 декабря 2014 г. у свидетеля Веселовой С.Н. информация о соединениях между абонентами и(или) абонентским устройствами с абонентским номером: 8 (926) 022-63-29 (используемым Абдусаламовым М.А.)  и 8 (925) 879-83-10 (используемым Веселовой С.Н.) – приобщены к материалам уголовного дела;

т. 2 л.д. 23

5) Изъятые в ходе личного досмотра свидетеля Красильникова С.В. от 6 мая 2014 года, документы на автомобиль Geely Engrand г.р.з. М 418 АР 77 рус. VIN X9W21571000000040, а именно: разрешение на перевозку № 30274, свидетельство регистрации ТС серия номер 77 07 903630, страховой полис ОСАГО серия номер ССС 0689265583 и диагностическую карту - выданы свидетелю Филимонову М.И.

т. 2 л.д. 144-147

6. Гражданский иск по уголовному делу не заявлен.

7. Меры, принятые в обеспечение гражданского иска и возможной конфискации имущества не принимались.

8. Процессуальные издержки по уголовному делу № 96340 отсутствуют.

9. Меры, принятые по обеспечению прав иждивенцев обвиняемого и потерпевшего не принимались.
10. Потерпевшие знакомиться с материалами уголовного дела отказались.
11. Материалы уголовного дела предъявлены обвиняемым Гусейнову М.А., Нажбудинову М.Ю., Байрамову Э.Ф.о, Ашурову О.А. 17 июня 2015 года. 
12. Обвиняемый Гусейнов М.А. и его защитник ознакомились совместно с материалами уголовного дела с 13 мая по 17 июня 2015 года; 
13. Обвиняемый Байрамов Э.Ф.о и его защитник ознакомились совместно с материалами уголовного дела с 13 мая по 17 июня 2015 года. 

14. Обвиняемый Ашуров О.А., и его защитник ознакомились совместно с материалами уголовного дела с 13 мая по 17 июня 2015 года. 
15. Обвиняемый Нажбудинов М.Ю., и его защитник ознакомились совместно с материалами уголовного дела с 13 мая по 18 июня 2015 года. 
16. Уголовное дело №96340 с обвинительным заключением направлено прокурору Юго-Восточного административного округа города Москвы 19 июня 2015 г. 


